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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

ESPORTE 11

SAMU é parceiro da 
Jornada de Integração 
Somiti, em Montes Claros
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A médica oncologista e paliativista, Raiana Barbosa Chaves explica 
que no próximo dia 27 de março, comemora-se o Dia Nacional de Com-
bate ao Câncer Colorretal. “A data foi estipulada pela Organização Mun-
dial da Saúde (OMS) para reforçar a importância de chamar a atenção 
para a doença que atinge milhares de pessoas no Brasil. A prevenção se 
dá através do diagnóstico por exame e colonoscopia”, ressalta a onco-
logista. 

A Universidade Estadual de Montes Cla-
ros (Unimontes), por intermédio da Pró-Rei-
toria de Extensão e da Secretaria municipal 
de Cultura de Montes Claros, viabilizado 
com recursos de emenda parlamentar da de-
putada Leninha Souza, irá promover o Festi-
val ‘Pelas Trilhas do Velho Chico’, que resgata 
a cultura, tradições e cultura norte-mineira. 

O Mutirão do Glaucoma, promovido pela Santa Casa Olhos em parceria com a Santa Casa Montes Claros, superou 
todas as expectativas este ano. Durante a ação, que foi realizada ao longo do último sábado (16/3), foram atendidos 1 mil 
pacientes. Este ano, o evento superou o desempenho do ano anterior. Em 2023, foram assistidos 436 pacientes, dos quais 
119 foram encaminhados para o Projeto Glaucoma. 

O Consórcio Intermunicipal da Rede de Urgência 
do Norte de Minas (Cisrun)/SAMU Macro Norte será 
parceiro na realização da 14ª Jornada de Integração So-
miti, 3ª Jornada de Integração SAMMG e da 10ª Jornada 
Abramede – MG que serão realizadas nos dias 3 e 4 de 
maio de 2024, no Hotel Intercity, em Montes Claros. 

O Atlético vai estrear na Copa Libertadores 
2024 no dia 4 de abril, quinta-feira, 19h, contra 
o Caracas, na Venezuela, no estádio Olímpico 
da Universidade Central. Na segunda rodada, o 
Galo recebe o Rosario Central, no dia 10 abril, 
quarta-feira, às 19h, na Arena MRV. 

Oncologista alerta para os 
sinais do Câncer Colorretal

Mutirão do Glaucoma supera expectativas 
ao atender número recorde de pacientes

Unimontes promove festival que resgata 
cultura e tradição norte-mineira 

Montes Claros dobra quantidade 
de casos de dengue em 15 dias
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CIDADE 3

REGIONAL 4

Pirapora assina 
ordem de serviço 
para a reforma da 
Praça da Matriz

Conmebol divulga datas 
e horários dos jogos do 
Atlético na Libertadores

JUSTIÇA 9

Montes claros dobrou a quantidade de ca-
sos de dengue em 15 dias, saindo de 5.619, 
em 4 de março para 12.282 em 18 de março, 
conforme os boletins da Secretaria Estadual de 
Saúde. No dia 4 de março, a cidade tinha 6.619 
casos de dengue, 164 de febre chikungunya e 
quatro de zika vírus. 

SEGURANÇA PÚBLICA 8

Polícia Civil reprime o 
tráfico de drogas em 
Taiobeiras
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Assembleias condominiais: como 
conduzir de forma eficiente (Parte 1)

Reforma Tributária no Brasil: desafios e 
oportunidades para o setor logístico

Cuidados de saúde em risco: Defesa 
Contra Ransomware em 2024 (Parte 1)

BENEVIDES DE OLIVEIRA SCHWARTZ
PROFESSORA DO CURSO “ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMÍNIOS E SÍNDICO PROFISSIONAL” DA 

FUNDAÇÃO ESCOLA DE COMÉRCIO ÁLVARES PENTEADO (FECAP) 

FABRÍCIO SANTOS
DIRETOR DA ONBLOX

MARCOS TADEU
SENIOR MANAGER E SALES ENGINEERING DA VERITAS TECHNOLOGIES NO BRASIL

As assembleias têm uma im-
portância vital para o gestor, pois 
é por meio delas que o síndico 
conseguirá resolver uma boa par-
te dos assuntos e decisões que 
envolvem a administração de con-
domínios. Diante disso, como or-
ganizar uma assembleia para que 

seja organizada, produtiva e sem 
conflitos?

 
Separamos algumas dicas im-

portantes que podem te ajudar:
 
- Envie informações com a con-

vocação: sempre com a antece-

dência necessária, de acordo com 
a convenção, para que o morador 
possa acompanhar de forma mais 
tranquila a reunião. Se a pauta for 
a prestação de contas e a previsão 
orçamentária, por exemplo, você 
pode até enviá-las junto com a 
convocação, o que pode diminuir 

Alvo de inúmeros debates, a 
reforma tributária trará mudanças 
que vão surtir grandes efeitos nos 
âmbitos políticos, econômicos e 
sociais do Brasil. Isso porque a 
redistribuição e o recolhimento de 
impostos desempenham um papel 
importante na moldagem da estru-
tura social de um país, afetando se-
tores muitas vezes negligenciados, 
como a logística nacional, que já 
enfrenta um cenário com desafios 
devido a valores defasados nos fre-
tes e infraestrutura precária.

Com a reforma, os impactos, 
tanto positivos quanto negativos, 
serão grandes. De acordo com a 
promulgação da Emenda Constitu-
cional, teremos a simplificação tri-
butária, com a criação do Imposto 
sobre Bens e Serviços (IBS), que é 
vista como um avanço positivo na 
redução da complexidade dos cál-
culos e na diminuição do número 
de tributos. Contudo, a implemen-
tação dessa medida pode desenca-
dear desafios, especialmente para 
empresas que operam com custos 
de frete desatualizados. Ou seja, se 
esses custos forem incorporados 
às novas taxas de frete, possivel-
mente haverá redução de pessoas 
nas operações e diminuição no vo-
lume de demandas.

Nesse contexto, operadores 
logísticos também devem se pre-
parar para um aumento da carga 
tributária, previsto na reforma 
para setores como transporte e ar-
mazenamento. Embora os núme-
ros exatos não estejam definidos, 
é importante reconhecer que isso 
poderá impactar os custos ope-
racionais dessas empresas. Além 
disso, a redução das alíquotas 
interestaduais pode resultar em 
aumentos nas tarifas de pedágio e 
outros tributos pelos estados para 
compensar a perda de arrecada-
ção.

De fato, inicialmente as mudan-
ças parecem assustadoras, mas a 
reforma tributária pode, sim, tra-
zer possibilidades de crescimento 
às empresas de logística que con-
seguirem se adaptar rapidamente 
e se prepararem com antecedência 
às mudanças. Também é impor-
tante frisar que, em meio à Trans-
formação Digital, todas as organi-
zações precisam estar aptas para 
enfrentar essas alterações e usá-las 
a seu favor, criando oportunidades 
de crescimento em meio aos novos 
desafios. Isso é essencial para o se-
tor logístico, que deve revisar seus 
processos internos, tanto a parte 
operacional quanto administrati-

va, constantemente.
Para isso, a melhor saída para o 

segmento é apostar em novas tec-
nologias, que contribuam para que 
as empresas tenham maior eficácia 
em seus serviços e processos e aju-
dem no monitoramento de gastos 
operacionais, evitando o desperdí-
cio de recursos.

Nesse contexto, a automação 
de procedimentos e a implemen-
tação de tecnologias de Inteligên-
cia Artificial (IA) podem ajudar as 
empresas de logística a reduzir 
custos e aumentar a eficiência. Por 
exemplo, a automação de tarefas 
repetitivas, como o processamen-
to de documentos, permite que os 
funcionários tenham tempo para 
se concentrar em tarefas mais es-
tratégicas.

O uso de um software DMS 
(Delivery Management System) 
também pode ser contribuir para 
otimizar o planejamento de rotas, 
o que pode reduzir custos e melho-
rar o atendimento ao cliente. Ou-
tro exemplo interessante é o Big 
Data, que pode ajudar as empresas 
de logística a tomarem decisões 
tendo acesso a um maior número 
de informações. Por exemplo, as 
corporações podem analisar dados 
de vendas, transporte e estoque e, 

Mais de três quartos (76%) 
das organizações de Saúde sofre-
ram um ataque de ransomware 
bem-sucedido nos últimos dois 
anos, no qual um invasor obteve 
acesso às suas informações pro-
tegidas. Ao contrário da maioria 
dos outros setores, um ataque de 
ransomware contra um prestador 
do segmento de Saúde pode ter 
consequências verdadeiramente 
mortais.

Embora surpreendente por si 
só, tudo isto é ainda mais preo-
cupante quando combinado com 
o rápido avanço das tecnologias 
de inteligência artificial (IA) em 
2023, especialmente a IA gene-
rativa. Infelizmente, o acesso a 
essas ferramentas sofisticadas não 
se limita as pessoas que agem de 
forma correta – ferramentas como 
o WormGPT já estão facilitando 
para os invasores melhorarem sua 
engenharia social com e-mails de 
phishing gerados por IA que são 
muito mais convincentes do que 

aqueles que aprendemos até hoje 
a identificar.

Não há dúvidas de que vere-
mos mais avanços incríveis em IA 
neste ano, e a área de Saúde será 
muito beneficiada, especialmente 
à medida que continuam a transi-
ção para ambientes heterogêneos 
e multi-cloud. No entanto, o mes-
mo acontecerá com os cibercrimi-
nosos. Não é impossível que colo-
quem a IA em pleno efeito com os 
primeiros ataques de ransomware 
autônomos de ponta a ponta, 
conduzidos por IA, que atacam 
com eficiência e eficácia alarman-
tes e pouca interação humana 
necessária por parte de atacantes.

Outra preocupação para 2024 
são os ataques direcionados de 
corrupção de dados em nível de 
célula – uma evolução das técni-
cas tradicionais de ransomware 
em que o código malicioso é se-
cretamente implantado nas pro-
fundezas do banco de dados da 

vítima, esperando para alterar ou 
corromper secretamente dados 
específicos, mas não divulgados, 
caso a vítima se recuse a pagar 
um resgate. A verdadeira ameaça 
aqui é que as vítimas não saberão 
quais dados – e mesmo se hou-
veram dados atacados, pois os 
hackers podem estar blefando – 
foram alterados ou corrompidos 
até que as repercussões se ins-
talem, tornando assim todos os 
seus dados não confiáveis. Esse 
tipo de ataque é particularmen-
te perigoso quando se trata de 
registros médicos de pacientes. 
Imagine um ataque malicioso cor-
rompendo os dados sobre o tipo 
sanguíneo ou alergias conhecidas 
dos pacientes.

Tudo isto para dizer: a amea-
ça do ransomware ainda é mui-
to real, não desapareceu e deve 
continuar a ser levada a sério. Na 
verdade, as primeiras evidências 
sugerem que em 2023 houve mais 

ataques do que nunca e que nem 
todos se concentraram apenas no 
lucro – muitos visavam simples-
mente causar estragos. Continuar 
a defesa contra o ransomware em 
2024 ainda deve ser uma priorida-
de máxima.

Combatendo Fogo com Fogo

Mais de dois terços das organi-
zações procuram aumentar a sua 
resiliência cibernética com a aju-
da da IA. Mas, dada a dupla natu-
reza da IA como uma força tanto 
para o bem como para o mal, a 
questão futura será se a proteção 
das organizações alimentada pela 
IA pode evoluir antes dos ataques 
dos hackers impulsionados pela 
IA.

Estou otimista de que sim. Na 
verdade, acredito que o gerencia-
mento de dados orientado por IA, 
que faz o que as equipes de TI da 
área de Saúde não podem ou não 
têm tempo de fazer, é o futuro, 

e o futuro é agora. A detecção 
de anomalias orientada por IA e 
outras medidas de segurança se-
melhantes, parte de uma estraté-
gia abrangente de gerenciamento 
de dados, já estão ajudando as 
organizações de Saúde a se pro-
tegerem contra os efeitos do ran-
somware no cenário de ameaças 
em constante evolução.

Também veremos em breve o 
surgimento da proteção adaptati-
va de dados baseada em IA. As fer-
ramentas de IA serão capazes de 
monitorar constantemente mu-
danças nos padrões de comporta-
mento e identificar se os usuários 
podem ter sido comprometidos. 
Se a IA detectar atividades inco-
muns, poderá responder de for-
ma autônoma para aumentar o 
nível de proteção. Por exemplo, 
iniciar backups mais regulares, 
enviá-los para alvos otimizados 
de forma diferente e, em geral, 
criar um ambiente mais seguro de 
defesa contra malfeitores.

Testado e comprovado

Embora o gerenciamento de 
dados autônomo e adaptativo 
orientado por IA seja fundamen-
tal para a defesa contra a crescente 
ameaça de ransomware, as quatro 
melhores práticas comprovadas a 
seguir também ainda são cruciais 
para a resiliência contra o ran-
somware:

1 - Implementar a verdadeira 
confiança zero – A verdadeira con-
fiança zero não é simplesmente um 
produto ou serviço – é uma menta-
lidade que, na sua forma mais sim-
ples, consiste em não confiar em 
quaisquer dispositivos ou usuários 
por padrão, mesmo que estejam 
dentro da rede corporativa. A con-
fiança zero abrange muitas tecnolo-
gias, produtos, práticas e recursos 
que precisam ser incorporados 
não apenas em produtos e servi-
ços, mas também na cultura e nos 
processos de toda a empresa.

2 OpiniãO

os questionamentos para propi-
ciar um ambiente pacífico e pro-
dutivo. Resumo dos orçamentos 
apresentados antecipadamente 
também colaboram neste intento.

 
- Abra espaço para ouvir os mo-

radores: tenha sempre como pau-
ta “Assuntos gerais”. Mesmo que a 
pauta já esteja definida na convo-
cação, e não conste assuntos ge-
rais, permita a possibilidade de os 
moradores apresentarem no final 
da assembleia outros temas que 
necessitem de deliberação dos 
condôminos, deixando claro que 
serão discutidos em uma próxima 
assembleia. Caso haja urgência na 
solução de algum problema de 
ordem administrativa apresentado 
na assembleia, o gestor deve agir 
de imediato, sem depender de a 
questão ser levada para a próxima 
assembleia. Mas lembre-se: siga 
sempre a ordem da pauta para não 
gerar tumulto e desviar a atenção.

 
- Cheque os quóruns neces-

sários: as assembleias ordinárias, 
normalmente realizadas no pri-
meiro trimestre do ano, têm como 

principal finalidade a prestação de 
contas e a previsão de orçamentá-
ria, as quais referem-se às despe-
sas necessárias ao funcionamento 
do condomínio, como salários, 
água, energia, elevadores, mate-
rial de limpeza, entre outras, cujo 
quórum é a maioria simples, sen-
do possível a participação do voto 
dos inquilinos. Já as assembleias 
extraordinárias, dependendo da 
pauta, necessitam da maioria dos 
condôminos, e podem ser rea-
lizadas sempre que necessário. 
Assim, é importante não misturar 
pautas em função dos quóruns 
adequados. Cumpre ressaltar que, 
nas assembleias extraordinárias, o 
inquilino só pode votar median-
te procuração do proprietário da 
unidade.

 
- Prepare-se bem conhecendo 

os assuntos: pesquise sobre os 
temas que serão tratados e ana-
lise-os junto aos conselheiros 
previamente, para que não haja 
discordância na hora da assem-
bleia. Isso provoca mal-estar, de-
monstrando desentendimento na 
gestão. Caso um morador faça al-

guma pergunta que você não sai-
ba a resposta naquele momento, 
assuma. Melhor do que se arriscar 
a responder erroneamente. Deixe 
registrado na ata que a resposta 
será enviada posteriormente via 
circular ou e-mail para todos.

 
- Assembleias virtuais: depois 

da pandemia, as assembleias vir-
tuais ganharam legalidade, sendo 
incluídas no Código Civil, art. 
1.354-A, em que aborda a realiza-
ção das assembleias no formato 
eletrônico.

A tecnologia é a grande alia-
da, bem como a administradora 
para organizar a reunião em meio 
virtual, o que pode facilitar e au-
mentar a participação de todos. 
Importante destacar que todas as 
regras estabelecidas na convenção 
sobre a convocação devem ser se-
guidas, tais como: assegurar que 
todos os condôminos sejam con-
vocados; especificar a pauta da as-
sembleia; prazo de antecedência 
para a distribuição da convocação 
e quóruns necessários, bem como 
a segurança do sistema para impe-
dir fraudes.

assim, identificar oportunidades 
de melhorias.

Além disso, outra estratégia 
importante é investir em um WMS 
(Sistema de Gerenciamento de Ar-
mazém), que irá contribuir para 
que as empresas controlem seus 
estoques com assertividade. Ao 
usar uma tecnologia desse mo-
delo, é possível ter um monitora-
mento eficaz de todos os produtos 

e evitar perdas de itens, problemas 
que culminam em maiores custos.

Em linhas gerais, a previsão é 
que a reforma tributária tenha um 
período de transição de sete anos, 
de 2026 a 2032. Então, é preciso 
que as empresas já comecem a se 
preparar para mudanças e, nesse 
sentido, a saída mais eficaz para o 
setor logístico é apostar no investi-
mento de novas tecnologias.

Ao contar com apoio tecnológi-
co, as corporações podem adqui-
rir soluções voltadas para a gestão 
tributária, o monitoramento das 
cargas e a melhoria das rotas. Além 
disso, esse investimento não ape-
nas capacita as organizações para 
se ajustarem às dinâmicas do mer-
cado, mas também transforma os 
desafios em impulsionadores para 
o seu crescimento.
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PADRE NA PREFEITURA 

Fonte da coluna informa que teria sido oferecida ao 
Padre Ivan Clementino a Secretaria Municipal de Assis-
tência Social da Prefeitura de Montes Claros, para que 
ele possa apoiar a candidatura de Guilherme Guima-
rães. Ele estava quase confirmado como vice de Délio 
Pinheiro, mas desistiu da empreitada após o comunica-
do da Arquidiocese de Montes Claros de que os padres 
candidatos em 2024 ficarão pelo menos quatro anos 
afastados dos púlpitos.  

SOBRINHO CANDIDATO 

Um sobrinho de Padre Ivan, o empresário e aca-
dêmico de Medicina, Valdir Gandra, será candidato a 
vereador. Ele estava na reunião do PL que apresentou 
Maurício da Santa Casa aos componentes do partido. 
Padre Ivan é muito ligado à médica Priscilla Miranda, 
irmã do empresário Pávilo Miranda, que está filiado ao 
NOVO, e vem flertando com a possibilidade de ser can-
didato a algum cargo eletivo já há algumas eleições. 

PIMENTA NA ASSEMBLEIA 

Uma definição sobre a volta de Carlos Pimenta à As-
sembleia Legislativa só deverá ocorrer após as eleições 
municipais. Pimenta é o primeiro suplente do PDT e 
aguarda uma possível ida do colega de partido Alencar 
da Silveira Júnior para o Tribunal de Contas do Estado. 
Com isso, ocuparia a sua vaga. Porém, a indicação de 
Alencar caminha em passos mais lentos que os inicial-
mente previstos. Enquanto não retorna, o ex-deputado 
segue articulando a candidatura de Délio Pinheiro para 
a Prefeitura. 

CLÁUDIA VICE 

Outra fonte da coluna diz que Carlos Pimenta ensaia 
filiar a esposa, a médica Cláudia Borém, em algum dos 
demais partidos que darão sustentação à candidatura 
de Délio, que não o próprio PDT, para que ela esteja 
habilitada para ser candidata a vice-prefeita em outu-
bro. Além do PDT, a expectativa de Délio é contar no 
seu palanque com os partidos SOLIDARIEDADE, PSB e 
PODEMOS. Contudo, a chapa de pré-candidatos a ve-
reador pelo PODEMOS está sendo montada com aval 
da Prefeitura. 

UNIÃO NA PONTE 

Em São João da Ponte, o ex-prefeito Fábio Madeiras 
(UNIÃO BRASIL) e Simão Paula (MDB) anunciam uma 
união da oposição para enfrentar o candidato do pre-
feito Danilo Veloso (PT), que será o vice Márcio Antô-
nio. O acordo entre Madeiras e Simão é quem estiver 
pior nas pesquisas no momento das convenções ceder 
o posto para quem aparecer na frente. Além dos cita-
dos, também articula sua pré-candidatura ao executivo 
pontense o engenheiro Michel da Codevasf. 

SÃO ROMÃO 

Em São Romão, a união é entre ex-vice-prefeitos. 
Hebert Levi, Toninho Ribeiro e Rodrigo Torres decidi-
ram que caminharão juntos. Os três mais o procurador 
municipal Dante Simões e o músico Franklin Jorran, 
candidato a prefeito nas últimas eleições, vão se unir 
e resolver, entre os cinco, candidatos a prefeito e vice 
do que seria inicialmente uma terceira via. O candidato 
do atual prefeito Marcelo Meirelles será o atual vice 
Léo de Valdir. Já pela oposição o candidato será Allan 
do Sax. 

REDE E PSOL 

As federações estão impondo situações sui generis 
nos municípios. Em Montes Claros, por exemplo, por 
causa da REDE, o PSOL, aliado histórico do PT, pode 
acabar apoiando a candidatura de Guilherme Guima-
rães, que votou em Bolsonaro em 22. Isso porque o 
vereador da REDE, Rodrigo Cadeirante, mais votado 
nas últimas eleições, e atual majoritário da federação 
para deputado em Montes Claros, teria a primazia de 
decidir qual candidato a prefeito a dupla de partidos 
apoiará e ele já definiu que ficará no palanque de Gui-
lherme. O PSOL, que terá candidatos a vereador na 
chapa de Rodrigo, ficaria neutro na composição. A si-
tuação muda, porém, se Cadeirante sair da REDE até 6 
de abril ou se a direção nacional dos partidos interferir 
no processo local. 

Montes Claros dobro quantidade de 
casos de dengue em 15 dias

SAMU é parceiro da Jornada de 
Integração Somiti, em Moc

Expectativa para a Expomontes

GIRLENO ALENCAR

Montes claros dobrou a quan-
tidade de casos de dengue em 15 
dias, saindo de 5.619, em 4 de mar-
ço para 12.282 em 18 de março, 
conforme os boletins da Secretaria 
Estadual de Saúde. No dia 4 de mar-
ço, a cidade tinha 6.619 casos de 
dengue, 164 de febre chikungunya 
e quatro de zika vírus. No boletim 

do dia 11, foi para 9.594 casos de 
dengue, 181 de febre chikungunya 
e 11 de zika vírus. No dia 18, foram 
12.282 casos de dengue, 189 de fe-
bre chikungunya e 12 de zika vírus. 
Montes claros não teve nenhum 
caso direto de mortes causadas 
pelas três doenças, apesar de na 
semana passada um professor com 
dengue ter morrido, quando pas-
sou mal, bateu a cabeça no chão e 

teve traumatismo crânio encefálico.
Até 18 de março, Minas Gerais 

registrou 629.268 casos prováveis 
(casos notificados, exceto os des-
cartados) de dengue. Desse total, 
232.789 casos foram confirmados 
para a doença. Até o momento, há 
100 óbitos confirmados por dengue 
no estado e 372 estão em investiga-
ção. Em relação à febre Chikun-
gunya, foram registrados 58.090 ca-

sos prováveis da doença, dos quais 
37.193 foram confirmados. Até o 
momento, 24 óbitos foram confir-
mados por chikungunya em Minas 
Gerais e 20 estão em investigação. 
Quanto ao vírus zika, até o momen-
to, foram registrados 122 casos pro-
váveis. Foram confirmados 14 casos 
da doença. Não há óbitos confirma-
dos ou em investigação por zika em 
Minas Gerais.

O Consórcio Intermunicipal da Rede de Urgência do 
Norte de Minas (Cisrun)/SAMU Macro Norte será parceiro 
na realização da 14ª Jornada de Integração Somiti, 3ª Jor-
nada de Integração SAMMG e da 10ª Jornada Abramede 
– MG que serão realizadas nos dias 3 e 4 de maio de 2024, 
no Hotel Intercity, em Montes Claros. O evento acontece-
rá de forma presencial e já está com as inscrições abertas. 
A Jornada é voltada para profissionais da área da saúde 
envolvidos na Terapia Intensiva e Emergência. O objeti-
vo é democratizar o conhecimento e garantir a segurança 
assistencial através da capacitação gratuita e da formação 
de equipes.

Serão dois dias de debates interativos com palestran-
tes, troca de conhecimento e atualizações essenciais para a 
prática clínica na Terapia Intensiva e Emergência. As inscri-
ções devem ser feitas através do site www.centrodetreina-
mentosomiti.com.br e os valores podem variar entre R$ 80 
e R$ 220. A Jornada visa ainda multiplicar as ações da Socie-
dade Mineira de Terapia Intensiva (Somiti), da Associação 
Brasileira de Medicina de Emergência – Regional Minas Ge-
rais (Abramede-MG) e da Sociedade de Acadêmicos de Me-
dicina de Minas Gerais (SAMMG) em todo o estado. (GA)

ÉLID NORONHA

A Exposição Agropecuária de Mon-
tes Claros (Expomontes) é o evento 
mais aguardado durante todo o ano, 
não somente pela população montes-
-clarense como de todo o Norte de Mi-
nas. E neste ano será ainda mais espe-
cial, tendo em vista que é a 50° edição 
e os organizadores prometem ser a 
maior exposição de todos os tempos. 

A tradicional exposição agropecuá-
ria, realizada no Parque de Exposições 
João Alencar Athayde, já tem data 
marcada, ocorrerá entre os dias 28 de 
junho a 7 de julho.

A ansiedade dos espectadores se 
intensificou após a divulgação, no sá-
bado (16/3), das atrações.

O festejo contará com a apresen-
tação de artistas nacionais - Jorge & 
Mateus; Felipe Amorim; Ana Castela; 
Hugo & Guilherme; Vitinho Impera-
dor; Zé Neto & Cristiano; Bruno & 
Marrone; Péricles e César Menoti & 
Fabiano - e regionais. 

As vendas dos passaportes come-
çaram na segunda-feira (18/3) através 
de comissários cadastrados e pela 
internet. A partir desta quinta-feira 
(21/3), a venda estará liberada na sede 
na CIA Promoções, organizadora do 
evento.

Na 49° edição da Expomontes, o 
evento recebeu cerca de 400 mil es-
pectadores e movimentou cerca de 
R$ 450 milhões em negócios e gerou 
de 5 mil empregos diretos e indiretos. 
Gerando assim benefícios para o la-
zer, tradição, economia e turismo em 
Montes Claros.



Montes Claros, quarta-feira, 20.3.2024
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Montes-clarense é homenageado 
com o colar do Mérito Judiciário 

Hemodiálise começa 
a funcionar após sete 
anos em Januária

Pirapora assina 
ordem de serviço 
para a reforma da 
Praça da Matriz
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O prefeito Alex Cesar e da vice 
Anamaria Burle assinaram a or-
dem de serviço para a tão sonhada 
reforma da praça Coronel Ramos 
(Praça da Matriz). No evento, que 
ocorreu ao final da missa (na par-
te da manhã), ficou estabelecido 
que o início da reforma será ain-
da nesta semana, de acordo, com 
o secretário Luciano Rodrigues, 
que também esteve presente na 
assinatura.

O padre Franciane agradeceu a 
todos os envolvidos e se disse um 
fiscalizador da obra. “Sempre esti-
ve em contato com o secretário e 
cobrando do prefeito as melhorias 
para a nossa praça. É para o bem 

de toda a nossa comunidade e 
será muito proveitoso por todos”, 
salientou o sacerdote. De acordo 
com prefeito, “a reforma da pra-
ça é um presente para toda a co-
munidade e é uma parceria com 
a Câmara de Vereadores, Paróquia 
e o deputado Federal Samuel Via-
na, que assim que ficou sabendo 
do projeto, fez questão de nos 
ajudar. Além da nova entrada da 
cidade que já está acontecendo, 
a praça será mais um cartão pos-
tal para a nossa cidade”, finalizou 
Alex Cesar. Também participaram 
da celebração, o vereador Mauri-
sim, a vereadora Alice Preta e o 
arquiteto Alisson Sales. (GA)

GIRLENO ALENCAR

O norte-mineiro Leopoldo Mame-
luque foi homenageado na segunda-
-feira (18/3), com o Colar do Mérito 
Judiciário, concedido pelo Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais, em evento 
presidido pelo desembargador José 
Arthur de Carvalho Pereira Filho, em 
sessão especial do Tribunal Pleno para 
agraciamento com a homenagem. O 
Colar do Mérito Judiciário, criado em 
8 de junho de 1983 pela Resolução 
53/1983, tem a finalidade de condeco-
rar pessoas e instituições, brasileiras 
ou estrangeiras, por sua contribuição 
e prestação de serviços à Justiça ou à 
cultura jurídica. São agraciadas per-
sonalidades de relevância nacional e 
com notável trajetória no âmbito não 
só do Direito e da Justiça, mas na de-
fesa da democracia e na consolidação 
de valores caros à coletividade, como 
a dignidade da pessoa humana, a pro-
bidade na administração pública, a 

eficiência e a promoção da igualdade.
O presidente José Arthur Filho 

destacou a importante trajetória pro-
fissional dos agraciados. “Em nome 
do Poder Judiciário mineiro, com a 
entrega do Colar do Mérito Judiciá-
rio, expressamos aqui, publicamente, 
nosso reconhecimento aos inestimá-
veis esforços que têm empreendido 
para o aperfeiçoamento do Judiciá-
rio em nosso país”, afirmou. 

O desembargador Leopoldo Ma-
meluque é graduado em Direito pela 
Universidade do Vale do Paraíba e 
em Engenharia pela Pontifícia Uni-
versidade Católica de Minas Gerais 
(PUC Minas). Natural de Pirapora, 
Leopoldo Mameluque entrou para a 
magistratura mineira em 1997, tendo 
atuado nas comarcas de Monte Azul, 
Montes Claros, Grão Mogol, Ribeirão 
das Neves e Belo Horizonte. Publi-
cou diversos artigos e livros e foi juiz 
auxiliar da Corregedoria-Geral de 
Justiça.

A unidade de Hemodiálise de 
Januária começou a funcionar no 
último dia 11 de março, após sete 
anos de negociações e três me-
ses de visitada pelo governador 
Romeu Zema. Com isso, todas 
microrregiões do Norte de Minas 
passaram a contar com sua unida-
de de hemodiálise, dispensando 
que os pacientes tenham que se 
deslocar até Montes Claros três 

vezes por semana. No ano de 
2017, a prefeitura de Januária 
iniciou os entendimentos para 
criar esta unidade, na época em 
parceria com o hospital Dílson 
Godinho.

A unidade de hemodiálise de 
Januária atenderá 10 municípios 
da microrregião, sendo Januária, 
Itacarambi, São João das Missões, 
Cônego Marinho, Pedras de Maria 

da Cruz, Bonito de Minas, Manga, 
Juvenília, Miravânia e Montalvâ-
nia. 

Segundo o prefeito, Maurício 
Almeida, toda construção e apa-
relhos, recebeu um investimen-
to, de aproximadamente R$ 2 
milhões. São 60 sessões diárias, 
atendendo 60 pacientes, em total 
de 1.800 pacientes atendidos no 
mês. (GA)

O empreendimento FARO CAPITAL COMERCIAL AGRICOLA LTDA, por 

determinação do Consórcio Público Multifinalitário do Alto Rio Pardo - COMAR, torna 

público que solicitou, por meio do Processo Administrativo TFQD8QMN6J, o 

Licenciamento Ambiental Concomitante para as atividades: G-01-03-1 (Culturas anuais, 

semiperenes e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horticultura) e G-

04-01-4 (Beneficiamento primário de produtos agrícolas: limpeza, lavagem, secagem, 

despolpamento, descascamento, classificação e/ou tratamento de sementes) localizado no 

município de Águas Vermelhas, no Norte do Estado de Minas Gerais. 
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Minas tem 14 hospitais na 
lista e um deles é em Montes 
Claros

Prefeitura de Montes Claros se 
empenha na limpeza da cidade

Montes Claros toma providências 
para combate às arboviroses

A conduta da mineradora gerou, ao longo dos anos, uma
 série de autuações por parte dos órgãos ambientais 

Montes Claros, quarta-feira, 31.01.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 
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SECA FAZ NORTE PEDIR SOCORRO AO GOVERNO

UMA COMITIVA FORMADA POR REPRESENTANTES DA CLASSE POLÍTICA, EMPRESARIAL E RURAL DO NORTE DE MINAS IRÁ SE REUNIR COM A SECRETÁRIA DE ESTADO DE MEIO AMBIENTE, MARÍLIA CARVALHO DE MELO, NESTA TERÇA-FEIRA, 19, NA CIDADE ADMINISTRATIVA, PARA DISCUTIR A PORTARIA 33 DO INSTITUTO MINEIRO DE GESTÃO DAS ÁGUAS (IGAM), QUE RESTRINGE A PERFURAÇÃO DE POÇOS ARTESIANOS E A RENOVAÇÃO DE OUTORGAS, BEM COMO INVESTIMENTOS PARA CONSTRUÇÃO DE BARRAGENS PARA MINIMIZAR A DEPENDÊNCIA DA RETIRADA DE ÁGUA DO LENÇOL FREÁTICO. O PREFEITO HUMBERTO SOUTO DECRETOU SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA EM MONTES CLAROS, EM RAZÃO DA ESTIAGEM PROLONGADA. O QUADRO SE AGRAVA COM A FALTA DE ÁGUA PARA CONSUMO HUMANO, DE ANIMAIS E A PERDA DA AGRICULTURA DE SUBSISTÊNCIA, PROVOCANDO PREJUÍZOS IRRECUPERÁVEIS À ECONOMIA DO MUNICÍPIO. (NOVO JORNAL DE NOTÍCIAS – MONTES CLAROS)

HTTPS://NOVOJORNALDENOTICIAS.COM/NOTICIAS/REGIAO-VAI-AO-GOVERNO-EM-BUSCA-DE-SOCORRO/

 

AMARGE ELEGE NOVA DIRETORIA

 

FOI REALIZADA EM CONCEIÇÃO DO RIO VERDE A ASSEMBLEIA DA AMARGE (ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO DO RIO GRANDE). A ASSOCIAÇÃO VIGORA DESDE 2018 E TEM REALIZADO A VALORIZAÇÃO DO ASSOCIATIVISMO ENTRE OS MUNICÍPIOS INTEGRANTES. O CONSÓRCIO CIMARGE, TAMBÉM OFERECE A POSSIBILIDADE DE ECONOMIA AOS MUNICÍPIOS. FOI ELEITO PRESIDENTE O PREFEITO DE CONCEIÇÃO DO RIO VERDE, PEDRO DA JÚ, QUE COMANDARÁ A ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO DO RIO GRANDE NO EXERCÍCIO DE 2024. (JORNAL PANORAMA – SÃO LOURENÇO)

HTTPS://JORNALPANORAMAMINAS.COM.BR/AMARGE-ELEGE-NOVA-DIRETORIA-PARA-O-ANO-DE-2024-EM-CONCEICAO-DO-RIO-VERDE/

 

IPC VIÇOSA PREVÊ CEIA MAIS CARA

O ÍNDICE DE PREÇOS AO CONSUMIDOR DE VIÇOSA (IPC-VIÇOSA), CALCULADO PELO DEPARTAMENTO DE ECONOMIA DA UFV, APÓS DEFLAÇÃO NO MÊS ANTERIOR, VOLTOU A APRESENTAR INFLAÇÃO EM NOVEMBRO, INDICANDO QUE, EM MÉDIA, OS PREÇOS DOS BENS E SERVIÇOS PARA O CONSUMIDOR NO MUNICÍPIO FICARAM 0,29% MAIS CAROS EM RELAÇÃO AO MÊS ANTERIOR. COM A CHEGADA DAS FESTAS DE FIM DE ANO, ALGUNS PRODUTOS TÍPICOS QUE COMPÕEM A CEIA DE NATAL TAMBÉM SOFRERAM AUMENTO: FICARAM 6,14% MAIS CAROS NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE NOVEMBRO DE 2022 E NOVEMBRO DE 2023. A BOA NOTÍCIA É QUE O CUSTO DA CESTA BÁSICA EM VIÇOSA, DEPOIS DA ALTA EM OUTUBRO, REGISTROU QUEDA EM NOVEMBRO, APRESENTANDO DIMINUIÇÃO DE 1,78%, COM DESTAQUE PARA A REDUÇÃO NO PREÇO DO TOMATE (-28,48%). (FOLHA DA MATA – VIÇOSA)

HTTPS://WWW.FOLHADAMATA.COM.BR/ECONOMIA/NOTICIAS/IPC-VICOSA-PREVE-CEIA-DE-FIM-DE-ANO-MAIS-CARA-EM-2023

 

ALÉM PARAÍBA TEM CENTRO INTEGRADO

ALÉM PARAÍBA É BENEFICIADA POR UM CENTRO INTEGRADO EM SAÚDE, COMPOSTO PELA ‘CLIPEDI’ E O ‘ESPAÇO EVOLUIR’. ESTAS CLÍNICAS ESPECIALIZADAS OFERECEM UMA GAMA DIVERSIFICADA DE SERVIÇOS VOLTADOS PARA A SAÚDE DA FAMÍLIA. A ‘CLIPEDI’ É RECONHECIDA PELOS SEUS ATENDIMENTOS EM ÁREAS ESPECÍFICAS DA SAÚDE INFANTIL. ENQUANTO ISSO, O ‘ESPAÇO EVOLUIR’ DESTACA-SE POR DISPONIBILIZAR ATENDIMENTOS TERAPÊUTICOS VARIADOS. ALÉM DISSO, O CENTRO INTEGRADO EM SAÚDE OFERECE AULAS DE MUAY THAI E BALLET KIDS. ALÉM DOS ATENDIMENTOS, O CENTRO INTEGRADO DE SAÚDE AINDA PROMOVE CURSOS DE CAPACITAÇÃO DE MEDIADORES ESCOLARES, PALESTRAS E SUPERVISÃO. (JORNAL AGORA – ALÉM PARAÍBA)

HTTPS://WWW.AGORAJORNAIS.COM.BR/NOTICIA/4283/CONHECA-OS-SERVICOS-DO-NOVO-CENTRO-INTEGRADO-DE-SAUDE-DE-ALEM-PARAIB

 

CORREDOR LIGA LAGOA SANTA À DIAMANTINA

UMA INICIATIVA INÉDITA PARA FOMENTAR O TURISMO EM MINAS GERAIS. A MINERADORA ANGLO AMERICAN E VÁRIAS PREFEITURAS MUNICIPAIS FIRMARAM ACORDO PARA PROMOVER UM CORREDOR TURÍSTICO QUE PROMETE INTERLIGAR O MUNICÍPIO DE LAGOA SANTA, NA REGIÃO METROPOLITANA DE BELO HORIZONTE (RMBH) À HISTÓRICA DIAMANTINA, NO VALE DO JEQUITINHONHA. O ACORDO PREVÊ UM PROJETO QUE VAI CONECTAR PONTOS TURÍSTICOS NATURAIS E HISTÓRICOS, EXPRESSÕES CULTURAIS E FOLCLÓRICAS, BEM COMO EVENTOS ARTÍSTICOS, ESPORTIVOS E DE AVENTURA NO ESTADO. O PROJETO SEGUNDO O DIRETOR DE ASSUNTOS CORPORATIVOS E SUSTENTABILIDADE DA ANGLO AMERICAN TEM DIRECIONAMENTO PARA ATENDER A DIVERSIFICAÇÃO ECONÔMICA DE REGIÕES MINEIRAS. (DIÁRIO DO COMERCIO – BELO HORIZONTE)

HTTPS://DIARIODOCOMERCIO.COM.BR/ECONOMIA/CORREDOR-TURISTICO-PROMETE-LIGAR-LAGOA-SANTA-A-DIAMANTINA/

 

DIVINÓPOLIS SE DESTACA PELO PIB DE MG 

VINTE E UM MUNICÍPIOS MINEIROS RESPONDERAM POR MAIS DA METADE DO PRODUTO INTERNO BRUTO (PIB) DE MINAS GERAIS, ESTIMADO EM R$ 857,6 BILHÕES EM 2021, CONFORME DADOS APRESENTADOS PELA FUNDAÇÃO JOÃO PINHEIRO (FJP) NESTA SEXTA-FEIRA (15/12). DIVINÓPOLIS ESTÁ ENTRE ESSES MUNICÍPIOS RESPONSÁVEIS POR METADE DO PIB TOTAL DE MINAS. DAS 853 CIDADES, 50 REPRESENTARAM 66,8% DO INDICADOR, E 242 FORMARAM 90% DO RESULTADO. (PORTAL GERAIS – DIVINÓPOLIS) HTTPS://PORTALGERAIS.COM/DIVINOPOLIS-ESTA-ENTRE-OS-21-MUNICIPIOS-RESPONSAVEIS-POR-METADE-DO-PIB-TOTAL-DE-MINAS/

CANIL DA GUARDA CIVIL É INAUGURADO  

O NOVO CANIL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE UBERABA FOI ENTREGUE, NA SEXTA-FEIRA, 15, NO PARQUE MUNICIPAL MATA DO CARRINHO. ALÉM DE APRESENTAR AS INSTALAÇÕES E HOMENAGEAR DIVERSOS PARCEIROS DO CANIL E DA GUARDA CIVIL, O EVENTO CONTOU COM DEMONSTRAÇÕES DAS HABILIDADES DOS CÃES DA GCM, DESTACANDO AS CAPACIDADES DE DETECÇÃO E PATRULHA DOS ANIMAIS. EM SUA FALA, O SUPERINTENDENTE DE DEFESA SOCIAL, CARLOS ALBERTO BARBOSA, AGRADECEU TODOS OS ENVOLVIDOS, CONTANDO UM POUCO DA CAMINHADA PARA QUE O CANIL SE TORNASSE REALIDADE. A PREFEITA ELISA ARAÚJO DESTACOU QUE A ENTREGA DO CANIL MUNICIPAL NA MATA DO CARRINHO É IMPORTANTE TANTO PARA PROTEGER AS FAMÍLIAS QUANTO PARA PROTEGER O PATRIMÔNIO. (JORNAL DE UBERABA)

HTTPS://WWW.JORNALDEUBERABA.COM.BR/NOTICIA/71129/CANIL-DA-GUARDA-CIVIL-E-INAUGURADO-EM-UBERABA-PARA-REFORCO-NA-SEGURANCA-PUBLICA

ESTRADAS SÃO INTERDITADAS NO 
VALE DO MUCURI

Fortes chuvas que estão atingindo diversas cidades do 
Vale do Mucuri têm causado inúmeros transtornos, com 
estradas interditadas e diversas pessoas estão sem con-
seguir se deslocar, inclusive para atendimento médico. 
A ponte que liga Umburatiba a Nanuque, assim como o 
trecho que faz a ligação de Carlos Chagas com o distrito 
de São Pedro estão comprometidos devido aos efeitos das 
tempestades. A MG-105, entre Águas Formosas e Crisólita, 
está interditada por causa de erosão, impedindo qualquer 
tipo de trânsito. ( Jornal Em Tempo – Nanuque)

AGRICULTURA FAMILIAR RECEBERÁ 
FERTILIZANTES

O secretário Municipal de Agricultura Pecuária e Abaste-
cimento de Governador Valadares, Ivan Fialho, represen-
tou o prefeito André Merlo em uma cerimônia na Cidade 
Administrativa em Belo Horizonte. O evento oficializou 
a nova parceria entre o Governo do Estado e a empre-
sa Harsco Environmental para a doação de fertilizantes 
a agricultores familiares de nove unidades regionais da 
Emater-MG.  ( Jornal da Cidade – Governador Valadares)

GRUPO CORRE 304 KMS ATÉ APARECIDA

Um grupo de 24 pessoas, que saiu de Juiz de Fora, per-
correu mais de 300 quilômetros até chegar em Aparecida, 
no interior de São Paulo, na noite de sábado (27). Os fiéis 
deram início à segunda edição Desafio da Fé, que partiu 
do Expominas, em Juiz de Fora, com direção à Basílica de 
Nossa Senhora Aparecida na última sexta. Foram 21 corre-
dores e três pessoas prestando apoio ao grupo, que che-
gou à cidade paulista na noite do dia seguinte e percorreu, 
ao todo, em sistema de revezamento, 304 quilômetros em 
26 horas e 49 minutos.  Os 24 participantes percorreram 
diversas cidades dos estados de Minas Gerais, Rio de Janei-
ro e São Paulo para chegar à Basílica de Nossa Aparecida, 
e revezaram entre si a cada dez quilômetros, conforme ex-
plica Marcio Lopes, um dos corredores que completou o 
desafio. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora )

ASSOCIAÇÃO COMEMORA 90 ANOS

 A Associação Comercial e Empresarial de Ouro Pre-
to (Aceop), no último sábado (17), celebrou os seus 90 
anos de fundação. Uma cerimônia, com a presença de 
autoridades e associados, foi realizado na sede da insti-
tuição. Durante a cerimônia, também foram apresentados 
as ações que foram realizadas em 2023 e ações que serão 
implementadas ao longo de 2024, como o projeto Sacada 
Cultural. Ainda, durante o seu discurso, Natalino falou da 
relevância da colaboração entre o setor empresarial e o 
governo para superar desafios e fomentar um ambiente de 
negócios ainda mais sólido e inovador. ( O Liberal – Ouro 
Preto)

REVITALIZAÇÃO NO PARQUE É INICIADA

A Citur (Circuito Integrado do Turismo de Poços de 
Caldas) recebeu recentemente a aprovação do Projeto de 
Revitalização Ambiental  de parte da área do Parque do 
Cristo. O projeto visa a supressão con-trolada de árvores 
exóticas, como Pinus e Eucalipto, que não são nativas do 
Brasil e tem impactado negativamente a biodiversidade 
local. Para dar início ao PRAD, a CITUR contratou uma 
empresa de Engenharia e Meio Ambiente, com especialis-
tas em Engenharia Ambiental e Agronômica, para análise 
ambiental da área, elaboração do projeto e solicitação das 
aprovações junto aos órgãos competentes. Os trabalhos 
envolvendo os estudos técnicos e elaboração do projeto 
de revitalização tiveram início em janeiro de 2023.  ( Jornal 
da Cidade – Poços de Caldas)
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MG-105, entre Águas Formosas e Crisólita, 
totalmente interditada 

O rio Pacuí é afluente do Rio São Francisco e integra a Bacia do Rio São Francisco

Atração de investimentos tem ampliado a empregabilidade no estado

Comitês elaboram propostas 
de águas superficiais e 
subterrâneas

Minas registra saldo superior 
a 140 mil empregos com 
carteira assinada em 2023

GIRLENO ALENCAR

Os Comitês das Bacias dos Rios 
São Francisco e Jequitaí-Pacuí ini-
ciaram a elaboração das propostas 
de enquadramento dos corpos de 
águas superficiais e implantação de 
um programa de monitoramento 
das águas subterrâneas. O assunto 
foi discutido durante a primeira 
consulta pública para elaboração 
da Proposta de Enquadramento 
dos Corpos de Águas Superficiais 
e da Proposta Conceitual para a 
Implantação de um Programa de 
Monitoramento das Águas Subter-
râneas na Bacia Hidrográfica dos 
Rios Jequitaí-Pacuí-SF6 (SF6).

Financiado pelo Comitê da Ba-
cia Hidrográfica do Rio São Fran-
cisco, o trabalho ainda vai com-
preender as etapas de Prognóstico, 
Proposição de Metas relativas às 
Alternativas de Enquadramento 
de Águas Superficiais, Programa 
de Efetivação do Enquadramento 
de Águas Superficiais e a Proposta 
Conceitual para a Implantação de 
um Programa de Monitoramento 
das Águas Subterrâneas.

Na primeira consulta pública 
foi apresentado o Relatório em 
Elaboração do Diagnóstico da Ba-
cia Hidrográfica dos Rios Jequita-
í-Pacuí com dados sobre as águas 
superficiais e subterrâneas. De 
acordo com o relatório elaborado 
pela Ecoplan Engenharia, empresa 
contratada pelo CBHSF através da 
Agência Peixe Vivo, o maior uso 
de água nos rios é da agricultura 
irrigada, representando 93,22% da 
demanda hídrica. Da demanda to-
tal, 60,67% estão concentradas na 
sub-bacia Sudoeste.

Além disso, também existem 
áreas de conflitos pelo uso dos 
recursos hídricos. O diagnóstico 

apontou indisponibilidade hídrica 
aferida pelo balanço hídrico de va-
zões outorgadas, no qual a deman-
da pelo uso dos recursos hídricos é 
superior à vazão outorgável. Com 
isso, existe uma área de conflito 
por uso de recursos hídricos, lo-
calizada na bacia do Rio Formoso. 
Também foram identificados des-
vios padrões de qualidade para as 
variáveis indicadoras de sólidos, 
turbidez (28,18%), sólidos em sus-
pensão totais (24,12%), e cor verda-
deira (22,79%), associadas ao apor-
te de poluentes, devido a processos 
erosivos, à mineração e ao uso e 
manejo não sustentável do solo na 
atividade agropecuária.

Quanto à qualidade de água 
ainda foi apontado no ano de 2022, 
pior condição para o ponto situado 
no rio Guavinipã, a jusante da ci-
dade de Bocaiúva indicando a pre-
sença de nutrientes e metais tóxicos 
nas águas e no rio São Francisco, a 
jusante da cidade de Ibiaí, também 
mostrou situação semelhante. Os 
rios ainda estão em vulnerabilidade 
moderada a alta predominantemen-
te e 11,7% da sua superfície apre-
senta vulnerabilidade muito alta, 
cuja localização coincide predomi-

nantemente com as margens das 
drenagens, onde há concentração 
de poços tubulares.

De acordo com o coordenador 
geral da Ecoplan, Alexandre Ercola-
ni de Carvalho, “o diagnóstico ser-
ve como base de informações onde 
todos podem se apropriar desses 
dados e participar efetivamente do 
processo de enquadramento que 
é definir metas de qualidade da 
água”. 

O presidente do Comitê da Ba-
cia Hidrográfica dos Rios Jequitaí e 
Pacuí e coordenador do Grupo de 
Acompanhamento Técnico – GAT/
SF6, José Valter Alves, lembrando a 
fundação do comitê que aconteceu 
em 21 de janeiro de 2004, afirmou 
estar recebendo um presente nos 
20 anos de existência do CBH que 
já tem outros instrumentos como o 
plano de bacia, outorga, o sistema 
de informação e está em andamen-
to a cobrança pelo uso da água. 
“Este é o início de um trabalho ár-
duo, mas gratificante. Vamos preci-
sar da ajuda de todos em busca de 
soluções, somando esforços neste 
presente que o CBH São Francisco 
está nos dando. O enquadramento 
é importante para nos dar conheci-

mento da situação do rio e apontar 
o que pode ser feito. Tenho certeza 
que, de posse deste documento, va-
mos conseguir o rio que queremos”, 
afirmou.

A diretora-geral da Agência Peixe 
Vivo, Elba Alves, concluiu ainda so-
bre a importância da parceria entre 
os comitês. “É um trabalho que forta-
lece os comitês, as bacias e um ponto 
interessante a ser destacado é essa 
parceria com o recurso sendo viabi-
lizado pelo Comitê do São Francisco, 
gerando integração entre as bacias. 
A proposta de enquadramento é um 
dos instrumentos importantes da 
política de recursos hídricos e a ba-
cia do Jequitaí-Pacuí vai se fortalecer 
no que tange à qualidade e quanti-
dade de água, com definição dos 
seus usos, do que pode ou não ser 
feito e ainda devemos salientar que a 
proposta de enquadramento precisa 
se efetivar, então, após a conclusão 
do estudo será necessário o empe-
nho de esforços para implementar 
essa proposta”. Outros eventos de 
participação popular ainda devem 
acontecer garantindo a contribuição 
da sociedade na elaboração dos es-
tudos. A previsão é que o estudo seja 
concluído em 2025.

Minas Gerais registrou, em 
2023, saldo de 140.836 empregos 
com carteira assinada, resultado da 
admissão de 2.587.613 trabalhado-
res e do desligamento de 2.446.777 
no período, segundo dados do Ca-
dastro Geral de Empregados e De-
sempregados (Caged), divulgados 
nesta terça-feira (30/1) pelo Minis-
tério do Trabalho.

O estado ficou com o terceiro 
melhor saldo positivo de empregos 
formais, ficando atrás apenas de 
São Paulo (390.719) e do Rio de Ja-
neiro (160.570).

Segundo Amanda Carvalho, 
diretora de Monitoramento e Arti-
culação de Oportunidades de Tra-
balho da Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Social de Minas 
Gerais (Sedese-MG), o alto inves-
timento atraído pelo Governo de 
Minas reforça o momento favorável 
aos mineiros.

“Só em 2023, o Governo de Mi-

nas atingiu a marca de mais de R$ 
114 bilhões de investimentos atra-
ídos. No período, foram assinados 
protocolos de investimentos de 189 
projetos que preveem a geração de 
cerca de 55 mil empregos perma-
nentes em várias regiões de Minas 
Gerais”, ressaltou.

“Desde 2019, o Governo de Mi-
nas vem atuado com o objetivo de 
proporcionar um crescimento eco-
nômico sustentável na geração de 
empregos, por meio da atração de 
investimentos em diversos muni-
cípios, com vistas a impulsionar a 
economia local, implicando assim 
na melhora de condição de vida 
dos mineiros”, afirma a diretora da 
Sedese.

Dezembro

Ainda segundo dados do Caged, 
no mês de dezembro do ano passa-
do, Minas computou saldo negativo 

de 46.510 empregos, com 162.415 
admissões e 208.925 desligamentos. 
No entanto, em relação a dezembro 
de 2022, estado gerou 1.818 postos 
de trabalho a mais.

O estado segue como o segundo 
com maior estoque de empregos 
(4.612.058) do país, atrás somen-
te de São Paulo (13.478.842). O 
estoque representa a quantidade 
de pessoas com carteira assinada, 
empregada tanto no setor público 
quanto no privado.

Setores

Numa análise setorial ao longo 
de 2023, os cinco grandes grupa-
mentos econômicos registraram 
desempenho positivo em Minas. 
Serviços liderou, com a geração 
de 87.544 novos postos, seguido 
por Comércio (23.446), Indústria 
(15.143), Construção (13.513) e 
Agropecuária (1.193).

Trabalhadores dos Serviços, 
Vendedores do Comércio em Lojas 
e Mercados são os que apresenta-
ram maior saldo no acumulado de 
janeiro a dezembro, com 52.762 
empregos gerados. Sobre o perfil 
dos empregados, houve um maior 
número de contratações para mu-
lheres de 18 a 24 anos, com ensino 
médio completo.

Números do país

Minas Gerais contribuiu para 
os números positivos do Brasil, 
que registrou saldo positivo de 
1.483.598 de empregos formais em 
2023. No acumulado do ano, foram 
registradas 23.257.812 admissões e 
21.774.214 desligamentos.

O maior crescimento do em-
prego formal ocorreu também no 
setor de Serviços, com a criação 
de 886.256 postos de trabalho. 
Na sequência, vieram Comércio 
(276.528), Indústria (127.145) e 
Agropecuária (34.762). O salário 
médio de admissão foi R$ 2.037,94.

Por região, as maiores gerações 
ocorreram no Sudeste, (726.327), 
Nordeste (298.188) e Sul (197.659). 
O maior crescimento percentual-
mente foi verificado no Nordeste, 
5,2%, com geração de 106.375 pos-
tos no ano.

Diferentemente de Minas, a 
maioria das vagas criadas em 2023 
no país foram preenchidas por ho-
mens (840.740). Mulheres ocupa-
ram 642.892 novos postos. A faixa 
etária com maior saldo foi a de 18 a 
24 anos, com 1.158.532 postos.

Assim como Minas, o país re-
gistrou saldo negativo na análi-
se somente de dezembro. Foram 
1.502.563 admissões e 1.932.722 
demissões, resultando em um saldo 
negativo de 430.159 postos de tra-
balho com carteira assinada, segun-
do o Caged. (Agência Minas)

SECA FAZ NORTE PEDIR SOCORRO AO GOVERNO

UMA COMITIVA FORMADA POR REPRESENTANTES DA CLASSE POLÍTICA, EMPRESARIAL E RURAL DO NORTE DE MINAS IRÁ SE REUNIR COM A SECRETÁRIA DE ESTADO DE MEIO AMBIENTE, MARÍLIA CARVALHO DE MELO, NESTA TERÇA-FEIRA, 19, NA CIDADE ADMINISTRATIVA, PARA DISCUTIR A PORTARIA 33 DO INSTITUTO MINEIRO DE GESTÃO DAS ÁGUAS (IGAM), QUE RESTRINGE A PERFURAÇÃO DE POÇOS ARTESIANOS E A RENOVAÇÃO DE OUTORGAS, BEM COMO INVESTIMENTOS PARA CONSTRUÇÃO DE BARRAGENS PARA MINIMIZAR A DEPENDÊNCIA DA RETIRADA DE ÁGUA DO LENÇOL FREÁTICO. O PREFEITO HUMBERTO SOUTO DECRETOU SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA EM MONTES CLAROS, EM RAZÃO DA ESTIAGEM PROLONGADA. O QUADRO SE AGRAVA COM A FALTA DE ÁGUA PARA CONSUMO HUMANO, DE ANIMAIS E A PERDA DA AGRICULTURA DE SUBSISTÊNCIA, PROVOCANDO PREJUÍZOS IRRECUPERÁVEIS À ECONOMIA DO MUNICÍPIO. (NOVO JORNAL DE NOTÍCIAS – MONTES CLAROS)

HTTPS://NOVOJORNALDENOTICIAS.COM/NOTICIAS/REGIAO-VAI-AO-GOVERNO-EM-BUSCA-DE-SOCORRO/

 

AMARGE ELEGE NOVA DIRETORIA

 

FOI REALIZADA EM CONCEIÇÃO DO RIO VERDE A ASSEMBLEIA DA AMARGE (ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO DO RIO GRANDE). A ASSOCIAÇÃO VIGORA DESDE 2018 E TEM REALIZADO A VALORIZAÇÃO DO ASSOCIATIVISMO ENTRE OS MUNICÍPIOS INTEGRANTES. O CONSÓRCIO CIMARGE, TAMBÉM OFERECE A POSSIBILIDADE DE ECONOMIA AOS MUNICÍPIOS. FOI ELEITO PRESIDENTE O PREFEITO DE CONCEIÇÃO DO RIO VERDE, PEDRO DA JÚ, QUE COMANDARÁ A ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO DO RIO GRANDE NO EXERCÍCIO DE 2024. (JORNAL PANORAMA – SÃO LOURENÇO)

HTTPS://JORNALPANORAMAMINAS.COM.BR/AMARGE-ELEGE-NOVA-DIRETORIA-PARA-O-ANO-DE-2024-EM-CONCEICAO-DO-RIO-VERDE/

 

IPC VIÇOSA PREVÊ CEIA MAIS CARA

O ÍNDICE DE PREÇOS AO CONSUMIDOR DE VIÇOSA (IPC-VIÇOSA), CALCULADO PELO DEPARTAMENTO DE ECONOMIA DA UFV, APÓS DEFLAÇÃO NO MÊS ANTERIOR, VOLTOU A APRESENTAR INFLAÇÃO EM NOVEMBRO, INDICANDO QUE, EM MÉDIA, OS PREÇOS DOS BENS E SERVIÇOS PARA O CONSUMIDOR NO MUNICÍPIO FICARAM 0,29% MAIS CAROS EM RELAÇÃO AO MÊS ANTERIOR. COM A CHEGADA DAS FESTAS DE FIM DE ANO, ALGUNS PRODUTOS TÍPICOS QUE COMPÕEM A CEIA DE NATAL TAMBÉM SOFRERAM AUMENTO: FICARAM 6,14% MAIS CAROS NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE NOVEMBRO DE 2022 E NOVEMBRO DE 2023. A BOA NOTÍCIA É QUE O CUSTO DA CESTA BÁSICA EM VIÇOSA, DEPOIS DA ALTA EM OUTUBRO, REGISTROU QUEDA EM NOVEMBRO, APRESENTANDO DIMINUIÇÃO DE 1,78%, COM DESTAQUE PARA A REDUÇÃO NO PREÇO DO TOMATE (-28,48%). (FOLHA DA MATA – VIÇOSA)

HTTPS://WWW.FOLHADAMATA.COM.BR/ECONOMIA/NOTICIAS/IPC-VICOSA-PREVE-CEIA-DE-FIM-DE-ANO-MAIS-CARA-EM-2023

 

ALÉM PARAÍBA TEM CENTRO INTEGRADO

ALÉM PARAÍBA É BENEFICIADA POR UM CENTRO INTEGRADO EM SAÚDE, COMPOSTO PELA ‘CLIPEDI’ E O ‘ESPAÇO EVOLUIR’. ESTAS CLÍNICAS ESPECIALIZADAS OFERECEM UMA GAMA DIVERSIFICADA DE SERVIÇOS VOLTADOS PARA A SAÚDE DA FAMÍLIA. A ‘CLIPEDI’ É RECONHECIDA PELOS SEUS ATENDIMENTOS EM ÁREAS ESPECÍFICAS DA SAÚDE INFANTIL. ENQUANTO ISSO, O ‘ESPAÇO EVOLUIR’ DESTACA-SE POR DISPONIBILIZAR ATENDIMENTOS TERAPÊUTICOS VARIADOS. ALÉM DISSO, O CENTRO INTEGRADO EM SAÚDE OFERECE AULAS DE MUAY THAI E BALLET KIDS. ALÉM DOS ATENDIMENTOS, O CENTRO INTEGRADO DE SAÚDE AINDA PROMOVE CURSOS DE CAPACITAÇÃO DE MEDIADORES ESCOLARES, PALESTRAS E SUPERVISÃO. (JORNAL AGORA – ALÉM PARAÍBA)

HTTPS://WWW.AGORAJORNAIS.COM.BR/NOTICIA/4283/CONHECA-OS-SERVICOS-DO-NOVO-CENTRO-INTEGRADO-DE-SAUDE-DE-ALEM-PARAIB

 

CORREDOR LIGA LAGOA SANTA À DIAMANTINA

UMA INICIATIVA INÉDITA PARA FOMENTAR O TURISMO EM MINAS GERAIS. A MINERADORA ANGLO AMERICAN E VÁRIAS PREFEITURAS MUNICIPAIS FIRMARAM ACORDO PARA PROMOVER UM CORREDOR TURÍSTICO QUE PROMETE INTERLIGAR O MUNICÍPIO DE LAGOA SANTA, NA REGIÃO METROPOLITANA DE BELO HORIZONTE (RMBH) À HISTÓRICA DIAMANTINA, NO VALE DO JEQUITINHONHA. O ACORDO PREVÊ UM PROJETO QUE VAI CONECTAR PONTOS TURÍSTICOS NATURAIS E HISTÓRICOS, EXPRESSÕES CULTURAIS E FOLCLÓRICAS, BEM COMO EVENTOS ARTÍSTICOS, ESPORTIVOS E DE AVENTURA NO ESTADO. O PROJETO SEGUNDO O DIRETOR DE ASSUNTOS CORPORATIVOS E SUSTENTABILIDADE DA ANGLO AMERICAN TEM DIRECIONAMENTO PARA ATENDER A DIVERSIFICAÇÃO ECONÔMICA DE REGIÕES MINEIRAS. (DIÁRIO DO COMERCIO – BELO HORIZONTE)

HTTPS://DIARIODOCOMERCIO.COM.BR/ECONOMIA/CORREDOR-TURISTICO-PROMETE-LIGAR-LAGOA-SANTA-A-DIAMANTINA/

 

DIVINÓPOLIS SE DESTACA PELO PIB DE MG 

VINTE E UM MUNICÍPIOS MINEIROS RESPONDERAM POR MAIS DA METADE DO PRODUTO INTERNO BRUTO (PIB) DE MINAS GERAIS, ESTIMADO EM R$ 857,6 BILHÕES EM 2021, CONFORME DADOS APRESENTADOS PELA FUNDAÇÃO JOÃO PINHEIRO (FJP) NESTA SEXTA-FEIRA (15/12). DIVINÓPOLIS ESTÁ ENTRE ESSES MUNICÍPIOS RESPONSÁVEIS POR METADE DO PIB TOTAL DE MINAS. DAS 853 CIDADES, 50 REPRESENTARAM 66,8% DO INDICADOR, E 242 FORMARAM 90% DO RESULTADO. (PORTAL GERAIS – DIVINÓPOLIS) HTTPS://PORTALGERAIS.COM/DIVINOPOLIS-ESTA-ENTRE-OS-21-MUNICIPIOS-RESPONSAVEIS-POR-METADE-DO-PIB-TOTAL-DE-MINAS/

CANIL DA GUARDA CIVIL É INAUGURADO  

O NOVO CANIL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE UBERABA FOI ENTREGUE, NA SEXTA-FEIRA, 15, NO PARQUE MUNICIPAL MATA DO CARRINHO. ALÉM DE APRESENTAR AS INSTALAÇÕES E HOMENAGEAR DIVERSOS PARCEIROS DO CANIL E DA GUARDA CIVIL, O EVENTO CONTOU COM DEMONSTRAÇÕES DAS HABILIDADES DOS CÃES DA GCM, DESTACANDO AS CAPACIDADES DE DETECÇÃO E PATRULHA DOS ANIMAIS. EM SUA FALA, O SUPERINTENDENTE DE DEFESA SOCIAL, CARLOS ALBERTO BARBOSA, AGRADECEU TODOS OS ENVOLVIDOS, CONTANDO UM POUCO DA CAMINHADA PARA QUE O CANIL SE TORNASSE REALIDADE. A PREFEITA ELISA ARAÚJO DESTACOU QUE A ENTREGA DO CANIL MUNICIPAL NA MATA DO CARRINHO É IMPORTANTE TANTO PARA PROTEGER AS FAMÍLIAS QUANTO PARA PROTEGER O PATRIMÔNIO. (JORNAL DE UBERABA)

HTTPS://WWW.JORNALDEUBERABA.COM.BR/NOTICIA/71129/CANIL-DA-GUARDA-CIVIL-E-INAUGURADO-EM-UBERABA-PARA-REFORCO-NA-SEGURANCA-PUBLICA

MP PEDE SUSPENSÃO DE MINERAÇÃO

O Ministério Público de Minas Gerais solicitou a suspensão imediata 
das atividades minerárias da Fleurs Global Mineração Ltda., próxima à 
Serra do Curral, em Raposos, e a nulidade do licenciamento ambiental 
da empresa. A ação visa também o pagamento de indenização por danos 
ambientais e morais coletivos no valor de R$ 30 milhões. A mineradora 
é acusada de diversas irregularidades ambientais desde o início de suas 
operações em 2018. O MPMG busca garantir a paralisação das atividades 
e a reparação integral dos danos causados ao meio ambiente. (Folha de 
Sabará)

https://folhadesabara.com.br/noticia/31268/mpmg-pede-suspensao-
-imediata-de-mineracao-proxima-a-serra-do-curral

MINAS TREND 31ª EDIÇÃO

Entre os dias 16 e 18 de abril, Belo Horizonte sediará a 31ª edição 
do Minas Trend, reconhecido como o maior salão de negócios de moda 
da América Latina. O tema “Onde a moda movimenta o mercado” para 
esta edição, destaca-se como uma vitrine essencial para as criações, pro-
duções e comercializações no âmbito da moda mineira e brasileira. O 
evento destacará coleções de primavera-verão de 2025, com mais de 100 
marcas em diversos setores, incluindo moda infanto-juvenil. Além disso, 
haverá uma programação diversificada que se estenderá para além do 
Minascentro (Balcão News – Belo Horizonte)

https://balcaonews.com.br/2024/03/18/minas-trend-31a-edicao-o-fu-
turo-da-moda-em-belo-horizonte/

 
ARAGUARI REGISTRA 90,31% DE FREQUÊNCIA

A Prefeitura de Araguari fez um levantamento sobre o uso do faceS-
chool e apurou que o  sistema de reconhecimento facial está revolucio-
nando a educação e aumentando a frequência escolar, para uma média 
de 90,31%. “Com a ajuda da comunidade, estamos garantindo que todos 
os alunos recebam a educação que merecem. E para 2024, nosso desafio 
é manter a frequência escolar acima de 90% em todas as escolas”, ressal-
tou a prefeitura. O faceSchool é uma solução desenvolvida para efetuar o 
controle de acesso nas instituições de ensino em geral, além do registro 
de presença de estudantes nas unidades educacionais por Biometria Fa-
cial. (Gazeta do Triângulo – Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/alunos-da-rede-municipal-de-ensi-
no-registram-9031-de-frequencia-escolar/

 
CEMIG DISPONIBILIZA TROCA DE LÂMPADAS

A Cemig está com uma nova inciativa do Programa de Eficiência Ener-
gética em Minas Gerais, o que representa uma boa oportunidade para 
aqueles que querem economizar energia. A ação permite que clientes 
residenciais de Divinópolis substituam, de forma gratuita, até sete lâmpa-
das antigas por outras de tecnologia LED. De acordo com o gerente de 
eficiência energética da Cemig, as lâmpadas de LED são mais adequadas 
para as residências porque apresentam durabilidade superior e maior 
eficiência. A iniciativa busca, sobretudo, incentivar o uso sustentável da 
energia no dia a dia.  (Portal G37 de Notícias – Divinópólis)

https://g37.com.br/divinopolis/cemig-disponibiliza-posto-de-troca-
-de-lampadas-em-divinopolis/)

 
IPATINGA TERÁ FESTIVAL DA CRIANÇA

Em Ipatinga, o Festival da Criança oferece uma programação especial 
de espetáculos teatrais infantis e contação de histórias inspiradas na cul-
tura mineira, entre os dias 24 e 28 de março. Os espetáculos abrangem 
uma variedade de temas e estilos, desde uma releitura mineira de “João e 
Maria” até uma homenagem poética aos professores do Brasil com “Prof. 
Maluquinha!”. Além disso, há contação de histórias como “João Mata 
Sete” e “Nossa Brincadeira de Boi”, que prometem encantar o público de 
todas as idades. (Portal Silmara de Freitas – Ipatinga)

https://www.silmaradefreitas.com.br/festival-da-crianca-traz-tea-
tro-e-contacao-de-historias-gratuitos-para-comunidade/)

 
PROGRAMA MELHORA GENÉTICA DE BOVINOS

O Programa Mais Pecuária Brasil, voltado para pequenos e médios 
produtores rurais de Sete Lagoas, tem sua primeira etapa marcada para o 
dia 23 de abril, em parceria entre a Prefeitura e a Confederação Nacional 
dos Agricultores Familiares e Empreendedores Familiares do Brasil. Com 
foco no melhoramento genético do rebanho bovino, o programa visa 
oferecer aos produtores a oportunidade de inseminação artificial com 
sêmen de touros geneticamente comprovados, visando melhorar a gené-
tica leiteira e de corte dos rebanhos. (Diário Sete Lagoas)

https://diariosetelagoas.com.br/prefeitura-e-conafer-celebram-par-
ceria-para-melhorar-genetica-de-rebanhos-bovinos-em-sete-lagoas/)

 
EXPOSIÇÃO DE FOTOGRAFIA EM OURO PRETO

A exposição “Olhares modernos: festa e fotografia em Ouro Preto”, 
que inaugura no dia 23 de março no Museu Casa dos Contos, apresenta 
imagens pouco conhecidas do grande público sobre a tradicional festa 
mineira. A seleção de imagens contempla trabalhos de estrangeiros e 
brasileiros, incluindo registros etnográficos e de cinema documental. A 
exposição destaca a singularidade estética dos rituais da festa em Ouro 
Preto, que transcende os limites da devoção local, alcançando repercus-
são nacional. Cada imagem apresenta um arranjo particular entre o do-
cumental, o poético e o etnográfico. (O Liberal – Ouro Preto)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/9619/exposicao-em-ouro-pre-
to-apresenta-o-encontro-da-fotografia-moderna-com-a-tradicao-da-se-
mana-santa)

    MELHORES HOSPITAIS DO BRASIL

    MEIO AMBIENTE E SERVIÇOS URBANOS

ÉLID NORONHA

O ‘The World’s Best Hospitals 
2024’ é uma pesquisa realizada anu-
almente pela Statista, em parceria 
com revista americana ‘Newsweek’, 
no qual objetiva avaliar hospitais de 
vários países, através de um ranking. 

A edição 2024 do ‘World’s Best 
Hospitals’ avaliou 2,4 mil hospitais 
de 30 países. Infelizmente, de acor-

do com a pesquisa, o Brasil não se 
encontra na lista de 10 melhores 
no âmbito da saúde na categoria de 
países, sinal de que há aspectos a 
serem corrigidos.

Contudo, no ranking realizado 
internamente em cada país, Minas 
Gerais possui 14 hospitais listados 
entre os melhores do setor no Bra-
sil. Na lista geral do Brasil, o hospi-
tal Santa Casa de Montes Claros fi-

cou na 43° classificação com 70,99% 
de pontuação, um dos 14 hospitais 
que foram inclusos na lista e são lo-
calizados em Minas Gerais. 

Além disso, a Santa Casa de 
Montes Claros possui excelência em 
nível III, certificado pela ONA - insti-
tuição privada de interesse coletivo 
e sem fins lucrativos - encarregada 
de estabelecer e gerir os padrões de 
qualidade e segurança em saúde no 

A administração municipal de 
Montes Claros, através das secreta-
rias de Serviços Urbanos (SSU) e de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), se dedica a 
retirar grandes quantidades de lixo 
e entulho de diversas regiões da ci-
dade. A iniciativa foi publicada nes-
sa terça (19/3) através do site oficial 
da Prefeitura Municipal. 

A Secretaria de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável 
(SEMMA), efetiva a ação “Reco-
lhendo lixo verde”, que tem como 
objetivo o serviço de limpeza den-
tro de parques para a preservação 
ambiental e a sustentabilidade do 
espaço. Dessa forma, visitantes 
podem usufruir do lazer, tranqui-
lidade e contato com a natureza 
proporcionado pelos parques 
com bastante higiene e segurança. 
Diariamente, são retirados galhos, 
troncos, folhas e também lixos co-
muns do interior do parque para 
possibilitar a melhor experiência 
aos frequentadores do local.

Enquanto isso, a Secretaria de 
Serviços Urbanos (SSU) foca em 
implementar sistemas de drena-
gem para melhorar o escoamento 
das águas pluviais e diminuir a 
probabilidade de alagamentos e 
inundações na região do bairro 
Santo Amaro. Para isso, está sendo 
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O Brasil. Atualmente, a ONA é reco-
nhecida como a terceira maior cer-
tificadora do mundo em quantidade 
de acreditações concedidas.

Atualmente, a instituição dispõe 
de 405 leitos, dos quais 80% são 
designados para atender pacientes 
pelo Sistema Único de Saúde (SUS), 
realizando aproximadamente 1,5 
milhão de atendimentos anualmen-
te. Além disso, conta com uma equi-
pe de mais de 2,1 mil colaborado-
res, incluindo mais de 450 médicos 
que atuam em mais de 40 especia-
lidades e outros profissionais que 
compõem os departamentos clíni-
cos, de assistência e administrativo 
do hospital. 

As instituições responsáveis pela 
avaliação da saúde desempenham 
um papel fundamental na garan-
tia da qualidade e segurança dos 
serviços de saúde oferecidos à po-
pulação. Essas instituições estabe-
lecem padrões e critérios rigorosos 
que os prestadores de serviços de 
saúde devem atender para garantir 
um atendimento eficaz e seguro, 
colaborando assim na promoção 
da qualidade, segurança e eficácia, 
contribuindo para o bem-estar e a 
confiança da população no sistema 
de saúde como um todo.

realizada a construção de muros de 
arrimo para melhor sustentação e 
instalação de caixas coletoras que 
possuem sistema de drenagem de 
águas provinda das chuvas. “O com-
promisso da Prefeitura é com o de-
senvolvimento urbano sustentável e 
a qualidade de vida dos munícipes”, 
afirma em texto, André Senna.

Além disso, outra iniciativa em 
prol do meio ambiente e limpeza 
da cidade, foi a retirada de tonela-
das de lixos e entulhos das margens 
do Córrego do Cintra. Mais uma vez 
a Secretaria Municipal de Serviços 
Urbanos (SSU) se destaca ao se de-

dicar em retirar grandes quantida-
des de resíduos sólidos e entulhos 
em diversas regiões da cidade. Com 
essa iniciativa no canal do bairro 
Cintra evita-se a proliferação de in-
setos e animais peçonhentos, além 
de se evitar o forte odor. Empeci-
lhos como estes, caso não sejam 
cuidados, podem causar prejuízos 
até mesmo à saúde dos moradores 
da região.

Outro alerta é a conscientização 
das pessoas com relação aos cui-
dados necessários com a cidade e 
meio ambiente, pois nas três regi-
ões citadas no qual age a Prefeitura, 

há casos de descarte indevido reali-
zado pela população. No ambiente 
dos parques, lixos descartáveis são 
jogados no chão, mesmo com várias 
lixeiras espalhadas pelo local.

 “Os moradores devem ser co-
laboradores da Administração, de-
nunciando e destinando seus resí-
duos de forma correta para o bem 
de todos”, destaca o secretário de 
Serviços Urbanos da Prefeitura, Vi-
nícius Versiani. 

Para denúncias de áreas que ne-
cessitam deste cuidado, entre em 
contato através do número de tele-
fone (38) 2211-4230. (EN)

Diante do aumento de casos de dengue, 
chikungunya e zika, transmitidas pelo mos-
quito Aedes aegypti, a Prefeitura de Montes 
Claros precisou adotar duas importantes 
medidas para conter o aumento de casos 
de arboviroses: decretar situação de emer-
gência e realizar a contratação de agente de 
endemias.

Em relação ao decreto de situação de 
emergência, publicado no dia 16 de feverei-
ro, a medida possibilita acelerar a destina-
ção de recursos públicos em uma situação 
extraordinária. Com ele, diante de uma cri-
se sanitária - como é o caso do aumento de 
casos de arboviroses - os governos podem 
adquirir insumos e contratar serviços sem a 
necessidade de licitação. 

Em meio à atual epidemia de dengue, o 

decreto também permite que estados e mu-
nicípios tenham acesso a um fundo extra 
do Ministério da Saúde, que prevê R$ 1,5 
bilhão para ajudar na mitigação de emer-
gências como o atual surto de dengue. 

Em relação ao processo seletivo, que 
teve o resultado divulgado no último sába-
do (16/3), a previsão é contratar 100 pro-
fissionais para auxiliar no combate a ende-
mias. Do total de vagas, 10% são destinadas 
a pessoas com deficiência. O processo sele-
tivo recebeu a inscrição de 660 candidatos 
para o preenchimento das vagas.

Com essas medidas, a Prefeitura busca 
implementação de todas as medidas admi-
nistrativas e assistenciais essenciais para 
conter o surto, incluindo a aquisição públi-
ca de insumos e materiais necessários. (EN)
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Mutirão do Glaucoma supera expectativas 
ao atender número recorde de pacientes

Oncologista alerta para os sinais do Câncer 
Colorretal

    MARÇO AZUL-MARINHO
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O Mutirão do Glaucoma, pro-
movido pela Santa Casa Olhos em 
parceria com a Santa Casa Montes 
Claros, superou todas as expectati-
vas este ano. Durante a ação, que foi 
realizada ao longo do último sábado 
(16/3), foram atendidos 1 mil pa-
cientes. Este ano, o evento superou 
o desempenho do ano anterior. Em 
2023, foram assistidos 436 pacien-
tes, dos quais 119 foram encami-
nhados para o Projeto Glaucoma. 
Contudo, neste ano, a magnitude 

do Mutirão do Glaucoma alcançou 
proporções ainda maiores, benefi-
ciando um número substancialmen-
te maior de pessoas. Já em 2024, do 
total de atendimentos, 201 pacien-
tes tiveram diagnóstico de suspeita 
de glaucoma. 

A partir de agora, a lista com os 
nomes dessas pessoas será encami-
nhada aos municípios de origem 
para que a secretaria municipal de 
saúde (SMS) possa incluir no Pro-
jeto Glaucoma, de acordo com as 

regras da SMS. Maurício Sérgio, su-
perintendente da Santa Casa Mon-
tes Claros, expressou sua satisfação 
com os resultados, destacando que 
o Mutirão do Glaucoma proporcio-
na uma oportunidade única para 
aqueles que enfrentam obstáculos 
de acesso ou limitações financeiras 
em buscar cuidados oftalmológicos 
essenciais.

“O Mutirão do Glaucoma é mais 
do que uma simples ação de saúde; 
é um verdadeiro ato de cuidado 

e solidariedade. Cada diagnóstico 
precoce e cada tratamento realizado 
é uma oportunidade única de pre-
venir a cegueira e promover a saú-
de ocular, e isso é verdadeiramente 
inestimável “, elogia Maurício Sér-
gio, superintendente da Santa Casa 
Montes Claros. Além de seu pionei-
rismo no atendimento ao Projeto 
Glaucoma, que atende anualmente 
cerca de 10 mil pacientes na região 
norte de Minas Gerais, a Santa Casa 
Olhos reafirma seu compromisso 

com o Sistema Único de Saúde 
(SUS), sendo reconhecida nacional-
mente pelo Ministério da Saúde. 

Sua excelência técnica e dedi-
cação ressaltam-se não apenas nas 
consultas oferecidas, mas também 
nos procedimentos e cirurgias of-
talmológicas, proporcionando um 
tratamento integral e humanizado 
aos pacientes. “A Santa Casa Olhos 
reitera seu compromisso em pro-
porcionar o melhor cuidado possí-
vel aos pacientes, enfatizando sua 

missão de servir à população com 
excelência e dedicação na área oftal-
mológica”, complementa Maurício 
Sérgio.

Para o Dr. Frederico Souza, of-
talmologista “a Santa Casa Olhos 
reafirma seu compromisso com 
a atenção ao Projeto Glaucoma e 
todos seus pacientes, sempre tra-
zendo a mais moderna tecnologia, 
com corpo clínico capacitado e 
atendimento humanizado”, ressal-
ta. (Ana Paula Paixão)

A médica oncologista e paliati-
vista, Raiana Barbosa Chaves expli-
ca que no próximo dia 27 de mar-
ço, comemora-se o Dia Nacional de 
Combate ao Câncer Colorretal.

“A data foi estipulada pela Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS) 
para reforçar a importância de 
chamar a atenção para a doença 
que atinge milhares de pessoas no 
Brasil. A prevenção se dá através 
do diagnóstico por exame e colo-
noscopia”, ressalta a oncologista.

O Instituto Nacional de Cân-
cer (INCA) estima que no triênio 
2023-2025, serão diagnosticados 
quase 46 mil novos casos, cor-
respondendo a cerca de 10% do 
total de tumores diagnosticados 
no Brasil (excluindo-se o câncer 
de pele não melanoma). O risco 
estimado é de 21,10 casos por 100 
mil habitantes.

A especialista também ressalta 

a importância das campanhas de 
conscientização e prevenção, atra-
vés do Março Azul-Marinho. “Por 
isso faz-se necessário exames pre-
ventivos, como a colonoscopia, 
que ajuda a detectar lesões, cha-
mados pólipos ou verrugas, e que 
nascem dentro do intestino. Na 
colonoscopia, os pólipos podem 
ser retirados antes de evoluir para 
o câncer de intestino”, completou 
a oncologista.

O Câncer Colorretal, ou Cân-
cer de Intestino, é o segundo tipo 
de câncer mais comum, tanto no 
homem, quanto na mulher. Fican-
do atrás apenas do câncer de prós-
tata e mama, respectivamente.

O ministério da saúde reco-
menda que toda a população faça 
colonoscopia de rastreio a partir 
dos 50 anos. “Estendemos essa 
recomendação para, a partir de 45 
anos, se a pessoa tiver condições 

financeiras de realizá-la”, finali-
zou. 

FATORES DE RISCO

Entre os diversos fatores de ris-
co, estão incluídos: histórico fami-
liar de câncer, sobrepeso ou obesi-
dade, idade igual ou superior a 50 
anos, uma dieta rica em alimentos 
processados e carne vermelha, ta-
bagismo, consumo excessivo de 
bebidas alcoólicas e a presença de 
doenças inflamatórias intestinais, 
como retocolite ulcerativa e doen-
ça de Crohn.

A prevenção do câncer de in-
testino está ligada a um estilo de 
vida saudável, que inclui prática 
regular de exercícios físicos, ma-
nutenção do peso ideal, abstenção 
do tabagismo e consumo modera-
do de bebidas alcoólicas. ( Wesley 
Gonçalves/ Ascom HDG)A médica chama a atenção para a necessidade de prevenção
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Condecon e Procon estadual averíguam 
preços de combustíveis em Montes Claros

Unimontes promove festival que resgata 
cultura e tradição norte-mineira 

GIRLENO ALENCAR

O Conselho de Defesa do Con-
sumidor de Montes Claros e o 
Procon estadual estão averiguando 
os preços de combustíveis cobra-
dos em postos da área central da 
cidade. O promotor Felipe Caíres, 
curador do Consumidor no Mi-
nistério Público explica que “está 
sendo apurado se a elevação e 
sobretudo a coincidência de pre-
ços durante o Carnaval, época de 
maior demanda, nos postos da 
região central e adjacências de 
Montes Claros, foi resultado da 
concorrência (que nivelaria preços 
por baixo) ou não (por exemplo, 
eventual combinação ou oligopó-
lio, que nivelariam os preços por 

cima), o preço é de R$ 5,57 para 
R$ 5,77 na gasolina. O promotor 
salienta que não há qualquer con-
clusão, apenas apuração.

No dia 15, o Conselho de De-
fesa do Consumidor se reuniu na 
sede do MPMG, de Montes Claros, 
para marcar o ‘Dia Internacional 
do Consumidor’, quando discutiu 
temas regionais como o da cons-
trução da sede da Regional do 
Procon estadual do MP com multa 
aplicada a Copasa. O  Procon Re-
gional em parceria com o Cimams: 
onde mais de 50 municípios aten-
didos, tratativas para expansão em 
Buenópolis, em Montalvânia/Man-
ga e em Espinosa.

Foi discutido ainda sobre as fis-
calizações em supermercados (va-

lidade de produtos, diferença de 
preço gôndola/caixa, precificação 
etc), em bares/restaurantes (infor-
mação sobre a facultatividade dos 
10%, cardápio digital sem excluir 
consumidores ou dificultar acesso 
à informação), os desafios locais 
discutidos foram transporte co-
letivo com mais qualidade (pers-
pectiva de tarifa menor com mais 
ônibus novos), rodoviária mais se-
gura e acessível; atendimento mais 
ágil no Procon municipal (mais 
computadores, mais estagiários); 
levar a educação para o consumo 
às escolas (aspectos financeiros, 
ambientais, conscientizadores) e 
acompanhamento do preço dos 
combustíveis para evitar lucro abu-
sivo e combinação de preços.

ÉLID NORONHA

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes), por 
intermédio da Pró-Reitoria de Ex-
tensão e da Secretaria municipal 
de Cultura de Montes Claros, via-
bilizado com recursos de emenda 
parlamentar da deputada Leninha 
Souza, irá promover o Festival ‘Pe-
las Trilhas do Velho Chico’, que 
resgata a cultura, tradições e cul-
tura norte-mineira. Será realizado 
um conjunto de expressões artís-
ticas, que proporciona a valoriza-
ção regional.

“O festival ‘Pelas Trilhas do Ve-
lho Chico’ marca os esforços da 
Unimontes para construir coleti-
vamente momentos de reflexão e 

celebrar nossas raízes e a cultura 
do nosso povo”, destaca o pró-rei-
tor de Extensão, professor Rogé-
rio Othon Teixeira Alves.

O festival terá início nesta quin-
ta-feira (21/3) e segue até domin-
go (24/3), com acesso é gratuito 
e a programação que acontece no 
campus-sede da Unimontes, no 
Museu Regional do Norte de Mi-
nas (MRN) e no Corredor Cultu-
ral, no Centro histórico da cidade. 

A abertura oficial acontece às 
18 horas desta quinta-feira (21/3), 
no Museu Regional do Norte de 
Minas e terá a apresentação do 
show ‘Cantos dos Gerais’, com 
Chris Franco, Carmerindo Miran-
da, Mel Callado, Roberto Mont 
´Sá. Outra atração da noite será 

o espetáculo de teatro ‘Vivências 
– Cia de Cá’. 

Na sexta-feira (22/3), o festival 
conta com oficinas e palestras e 
sessão de cinema realizadas no 
Campus sede. No sábado (23/3) 
também haverá oficinas na Uni-
versidade e uma sequência de 
apresentações de teatro no Cor-
redor Cultural, que será iniciada 
às 16 horas. No domingo (24/3), 
às 10 horas, no Museu Regional, 
será iniciada a programação com 
exibições musicais e às 16 horas, 
acontecerá no Corredor Cultural 
alguns espetáculos e apresenta-
ções.

O festival será encerrado com 
o cantor Bob Silva, às 20 horas, no 
Corredor Cultural.
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    ‘PELAS TRILHAS DO VELHO CHICO’

Agendamento 
E INFORMAÇÕES          38 3229.2000
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    OPERAÇÃO LÚPUS

PC prende suspeito de furto qualificado 
em Montes Claros 

Operação Blot mira organização 
criminosa atuante em âmbito nacional

Polícia Civil reprime o tráfico de drogas 
em Taiobeiras

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) deflagrou, na manhã des-
ta terça-feira (19/3), em Montes 
Claros, operação policial visando o 
cumprimento de três mandados de 
busca e apreensão. Durante a ação, 
um homem de 25 anos foi preso 
em flagrante por furto qualificado.

Os mandados foram expedidos 
em procedimento que apura os 
crimes de furto e receptação de 
materiais e componentes elétricos 
de uma concessionária de serviço 
público.

O delegado Cézar Salgueiro, 
responsável pela investigação, dis-
se que a apuração, conduzida pela 
equipe de investigações especiais, 
revelou o envolvimento do sus-

peito com os crimes sob apuração 
e, por isso, foi solicitada medida 
cautelar para um imóvel ligado 
ao homem. “No local, os policiais 
apreenderam vários componentes 
de fiações elétricas, e o investigado 
confessou que os havia subtraído 
de uma obra localizada no bairro 
Guarujá. A vítima reconheceu os 
objetos e teve todo o material resti-
tuído”, detalhou Salgueiro.

O delegado acrescenta que em 
outros dois imóveis onde foram 
cumpridos mandados, contudo, 
nenhum objeto ilícito foi apreen-
dido.

O suspeito foi encaminhado ao 
sistema prisional e está à disposi-
ção da Justiça. (Ascom PCMG)

Na manhã dessa terça-feira 
(19/3), a Polícia Civil de Minas Ge-
rais (PCMG) desencadeou a opera-
ção Blot, com foco na apuração de 
crimes de formação de organização 
criminosa, lavagem de capitais, tráfi-
co interestadual de drogas, roubos, 
falsificação de documento público, 
violação de sigilo funcional, entre 
outros.

A ação – desencadeada em Fran-
cisco Sá, na Região Metropolitana 
de Belo Horizonte, Capitólio e em 
Cuiabá (MT) – teve como foco lide-
ranças de uma organização crimi-
nosa atuante em âmbito nacional e 
pessoas que auxiliam esse grupo no 
processo de lavagem de capitais e 
crimes financeiros.

Na oportunidade, foram cum-
pridos 12 mandados de prisão e 
uma prisão em flagrante por uso 
de documento falso. Além disso, os 
policiais executaram 27 mandados 
de busca e apreensão, sendo arre-
cadados automóveis, espelhos de 
documentos, arma de fogo, bloque-
adores de sinais, entre outros obje-
tos de interesse investigativo, assim 

como o bloqueio de mais de R$ 100 
milhões.

Três suspeitos ainda estão foragi-
dos, sendo que um deles encontra-
-se na lista do Procura-se de Minas 
Gerais.

A ação foi coordenada pela 2ª 
Delegacia de Repressão às Ações 
Criminosas Organizadas (Draco), 
do Departamento Estadual de Ope-
rações Especiais (Deoesp).

INVESTIGAÇÕES

Conforme apurado, os investiga-
dos teriam lavado milhões de reais 
em benefício de integrantes da orga-
nização criminosa de atuação nacio-
nal. Para isso, eles utilizavam empre-
sas de fachada, em ramos diversos, 
como distribuidoras de bebidas, 
postos de combustível, empresas de 
cobrança, além de automóveis, imó-
veis e um sistema conhecido por 
“contas de trânsito”.

Durante levantamentos, a PCMG 
realizou um mapeamento das apre-
ensões de fuzis na Região Metro-
politana de Belo Horizonte, que 

coincide com os locais de domínio 
dos integrantes da facção criminosa. 
Diversas cargas de drogas – entre 
cocaína, maconha e haxixe – foram 
identificadas e, aparentemente, es-
tão associadas à organização crimi-
nosa.

DESTAQUE

Uma prisão importante foi a de 
uma mulher apontada como princi-
pal operadora financeira do grupo 
no estado mineiro. A suspeita foi de-
tida em Cuiabá, em ação integrada 
com a Polícia Civil do Mato Grosso 
(PCMT). A investigada, segundo 
apurado, era responsável pela cria-
ção de empresas de fachada, reunin-
do pessoas para contas de trânsito e 
produção de documentos falsos.

Também foi preso um corretor 
de imóveis da região de Capitólio, o 
qual teria movimentado milhões de 
reais para a organização criminosa. 
O suspeito possui diversos registros 
por estelionato e apropriação indé-
bita. As investigações prosseguem. 
(Ascom PCMG)

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG), com objetivo de reprimir 
o tráfico de drogas em Taiobeiras, 
região Norte do estado, deflagrou, 
na manhã dessa terça-feira (19/3), a 
operação Lúpus, visando o cumpri-
mento de seis mandados de prisão 
temporária e sete de busca e apre-
ensão. Durante a ação, os policiais 
apreenderam celulares, entorpe-
centes, dinheiro e uma moto.

O delegado responsável pela 
investigação, Thiago Cavalcante, 
explicou que os levantamentos po-
liciais foram iniciados depois que 
indivíduos foram flagrados trans-

portando 21 comprimidos de ecs-
tasy que seriam vendidos em uma 
festa, em 26 de dezembro do ano 
passado, na cidade.

A apreensão dos entorpecentes, 
que estavam em um carro conduzi-
do por um dos envolvidos, culmi-
nou com a prisão em flagrante de 
dois suspeitos. “Com a prisão deles, 
após uma apuração qualificada, os 
investigadores obtiveram acesso a 
informações que descortinam um 
esquema que contava com uma 
complexa rede de abastecimento e 
venda de entorpecentes na cidade”, 
contou Cavalcante.

Segundo o delegado, o conjun-
to probatório colhido durante a in-
vestigação policial permitiu reunir 
provas técnicas que indicam grande 
fluxo de recebimentos de transfe-
rências financeiras para uma conta 
de titularidade da companheira 
de um dos investigados. Confor-
me apurado, tais movimentações 
bancárias excessivas e em horários 
atípicos, em tese, corroboram com 
as suspeitas de se tratarem de paga-
mentos relacionados com a venda 
de entorpecentes.

O delegado salienta, ainda, 
que dentre os alvos presos estão 

indivíduos que ostentam registros 
criminais extensos, com prévio en-
volvimento com tráfico de drogas, 
além de crimes patrimoniais violen-
tos. “Além dos mandados de prisão, 
os policiais também apreenderam 
telefones celulares e dinheiro em 
espécie, vestígios estes que irão 
subsidiar a continuidade da ope-
ração para desarticular o comércio 
ilícito de entorpecentes na cidade”, 
adiantou Cavalcante.

O delegado explicou também 
que, durante o cumprimento do 
mandado de prisão em um dos en-
dereços, a presença dos policiais 

civis foi alertada pelos latidos de 
um cão e o suspeito se aproveitou 
disso para descartar certa quantida-
de de entorpecente em um vaso sa-
nitário. A outra parcela do material 
ilícito foi apreendida. Também na 
residência de um dos investigados 
foi encontrada uma motocicleta 
supostamente adquirida com di-
nheiro proveniente do comércio de 
drogas.

Operação Lúpus

O nome da operação é uma 
alusão ao tipo de veículo, uma ca-

minhonete, empregado pelos tra-
ficantes de forma ostensiva para o 
transporte do entorpecente.

Prisão e efetivo

Após os trabalhos de polícia 
judiciária, os seis presos foram en-
caminhados ao sistema prisional e 
estão à disposição da Justiça.

A operação contou com o em-
penho de policiais lotados na Dele-
gacia Regional em Taiobeiras, com 
auxílio da PCMG em Salinas, Rio 
Pardo de Minas e Janaúba. (Ascom 
PCMG)
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Indústrias farmacêuticas criam 
associação em Montes Claros 

Dom Cabral realizará Programa ‘Governança 
Corporativa em Empresas Familiares’, em 
Montes Claros

Montes Claros institui a Semana Municipal da 
Literatura
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GIRLENO ALENCAR

As indústrias farmacêuticas de 
Montes Claros criarão nesta quar-
ta-feira (20/3), a Associação Delas, 
em evento com a presença do presi-
dente da Federação das Indústrias 
de Minas Gerais, Flávio Roscoe 
e que terá a finalidade de fortale-
cer a cadeia deste setor na cidade, 
atraindo empresas que fornecerão 
embalagens para estas unidades. 
Roscoe cumpre extensa progra-
mação em Montes Claros, como a 
inauguração da Escola SESI, que 
levará o nome da professora Quita 
Guimarães, mãe do prefeito Hum-
berto Souto.

Um aspecto político curioso 
é que a homenagem a professora 
Quita Guimarães foi uma iniciativa 
do presidente regional da Fiemg, 
Adauto Batista, que em 2016 foi 
eleito vice-prefeito com Humber-
to Souto, com quem rompeu em 
2022. A escola funcionara na sede 
do antigo centro de engenharia e 

pesquisa das faculdades Pitágoras, 
no bairro Ibituruna. Durante o 
evento, o presidente da Fiemg – 
regional Norte, Adauto Batista fará 
um pedido para a Fiemg usar seu 
prestigio e sensibilizar o governo 
a duplicar a BR-251, em trechos 
mais perigosos, como as serras de 
Francisco e em Salinas. A rodovia é 
o principal acesso ao Nordeste brasi-
leiro e aos portos da Bahia, que são 
os mais próximos de Montes Cla-
ros. Os dados da Polícia Rodoviária 
Federal mostram que 112 pessoas 
morreram na rodovia de 2022 até 
essa terça-feira.

Ainda na sua visita Flávio Roscoe 
terá um ‘abacaxi para descascar’. A 
Coteminas, uma das maiores em-
presas têxtil do Brasil, está em crise 
e sem conseguir pagar os seus fun-
cionários.  A empresa criada pelo ex-
-presidente da Fiemg, José Alencar 
sofre os impactos da concorrência 
da China. A Coteminas é comanda-
da pelo presidente da Fiesp, Josué 
Gomes, filho de José Alencar. 

 A Fundação Dom Cabral reali-
zará em Montes Claros o progra-
ma “Governança Corporativa em 
Empresas Familiares”. O objetivo 
é equipar líderes empresariais com 
conhecimentos e ferramentas es-
senciais para fortalecer a governan-
ça, promover a sustentabilidade e 

preparar o caminho para uma tran-
sição de liderança bem-sucedida. 
Este programa é um passo decisi-
vo para as empresas que buscam 
não apenas prosperar no mercado 
atual, mas também garantir um 
legado duradouro para as futuras 
gerações.

Montes Claros Institui a Sema-
na Municipal da Literatura, con-
forme projeto de autoria do vere-
ador Claudio Rodrigues de Jesus. 
A Semana Municipal de Literatura 
tem por objetivo contribuir para 
a formação de cidadãos críticos, 
participativos e protagonistas da 
sua própria história, por meio da 
realização de eventos ou seminá-
rios de leitura de obras literárias; 
divulgação da importância da li-
teratura para a geração presente 
e futura na construção de uma 
percepção crítica do sujeito em 
relação a si e à sociedade; realiza-
ção de ações voltadas a propiciar 
a interação, com o livro/texto lite-
rário reconhecendo-o e valorizan-
do-o como uma fonte de múltiplas 
informações e entretenimento; 

integração dos escritores locais 
às práticas de letramento nas es-
colas, fomentando a produção e 
a divulgação da literatura local; 
e ampliação do repertório literá-
rio e estabelecimento de relações 
com a literatura local, sem prejuí-
zo de acesso à literatura de outras 
épocas/lugares, de modo a possi-
bilitar a intertextualidade.

Montes Claros conta com três 
academias de letras e se destaca 
no cenário nacional por ser a úni-
ca cidade do interior brasileiro 
com dois imortais na academia 
brasileira de letras, que são Cyro 
dos Anjos e Darcy Ribeiro, ambos 
já falecidos. No projeto de cria-
ção da Semana Municipal da Li-
teratura, a proposta é que sejam 
realizadas ações como entrevistas 

com autores de obras literárias, 
bem como a divulgação de seus 
livros; homenagens a autores 
locais; palestras, encontros, sim-
pósios, oficinas, e debates envol-
vendo instituições educacionais, 
empresas, Organizações não-go-
vernamentais e sociedade civil 
em geral, parcerias com editoras 
para exposição de livros literá-
rios, feiras, espaços para troca de 
livros; e publicação de textos de 
orientação e incentivo ao estudo 
e à leitura, assim como a realiza-
ção de atividades de incentivo à 
leitura, tais como: shows e espe-
táculos; concursos de leitura e 
escrita; gincanas e atividades lú-
dicas; outras atividades determi-
nadas pela Secretaria Municipal 
de Educação.  (GA)

Tendo em vista que a mulher 
tem uma contribuição importante 
na gestão empresarial, cuja atuação 
no mercado está na ordem de 38% 
dos cargos de liderança no Brasil, 
segundo pesquisa da Forbes. Este 
número tem crescido, trazendo 
perspectivas diversificadas e en-
riquecendo a tomada de decisões 
nas organizações. Especialmente 
em empresas familiares, a gestão 
dessas empresas frequentemente 
enfrenta desafios únicos, princi-
palmente em relação à governança 
corporativa.

A inclusão de mulheres nos con-
selhos e em posições de liderança 
não apenas promove a igualdade 
de gênero, mas também está asso-
ciada a um desempenho empresa-
rial superior, dada a sua capacidade 
de introduzir novas ideias, estilos 
de liderança e abordagens para re-

solver problemas. Cristiane Silveira 
é diretora-executiva há mais de 10 
anos da Cooperativa de Crédito 
Sicoob Credivag, em Janaúba.  Ela 
conta que ser gestora em um mun-
do corporativo competitivo exige 
muita dedicação e capacitação. “A 
gestão requer resiliência e uma vi-
são estratégica sólida, pautada pela 
liderança pelo exemplo. Assim, 
busco constantemente desenvolver 
os meus conhecimentos através da 
transparência e seriedade conduzi-
das por uma comunicação asserti-
va e colaborativa, com capacidade 
de decisão e um foco contínuo no 
crescimento sustentável da coope-
rativa. Acredito firmemente que as 
lideranças femininas estão trans-
formando o mundo dos negócios, 
promovendo uma economia mais 
diversificada e inclusiva e que nos-
sa sensibilidade e equilíbrio aju-

dam a garantir uma transição suave 
para as próximas gerações”, relata a 
diretora-executiva.

Apesar dos avanços, a jornada 
rumo à igualdade de gênero na ges-
tão de empresas familiares ainda 
enfrenta obstáculos. Estereótipos 
de gênero e normas culturais po-
dem limitar o acesso das mulheres 
a oportunidades de liderança. Con-
tudo, a crescente conscientização 
sobre a importância da diversidade 
na governança corporativa sinaliza 
um futuro promissor para as em-
presas familiares brasileiras, que 
englobam cerca de 90% dos negó-
cios e são responsáveis por uma 
parcela significativa do Produto 
Interno Bruto (PIB).

“Uma governança eficaz ajuda 
na resolução de conflitos de inte-
resse, na definição clara das estra-
tégias empresariais e na sucessão 

de liderança, aspectos cruciais para 
a continuidade e o sucesso a longo 
prazo”, afirma Ricardo Pimenta, as-
sociado regional da Fundação Dom 
Cabral (FDC) no Norte de Minas.  

Para a médica e gestora Priscila 
Miranda, que vem de uma família 
tradicional de empresários, a con-
sultoria da FDC foi um divisor de 
águas para o Hospital Oncovida. 
“Ela trouxe um olhar diferenciado 
sobre a questão organizacional, 
para trabalhar as prioridades na 
empresa. Conseguimos trazer um 
pouco mais das benfeitorias para a 
saúde da Oncovida. A FDC nos fez 
mais conscientes sobre como cres-
cer sem perder a essência e o olhar 
humano. Buscar aprimoramento 
é necessário, pois precisamos ser 
bons tecnicamente para oferecer o 
melhor aos nossos pacientes”, co-
menta Priscila Miranda. (GA)
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Giovanni e Ísis reatam. Érica confessa a Renée sua paixão por Rico, e ganha o apoio da 
irmã. Pedro desabafa com Natália. Giovanni comunica a Helena que formará uma família 
com Ísis. Roberto provoca Lara. Érica procura Rico, mas encontra Lia. Pedro procura ajuda 
para controlar seus ciúmes. Marcos denuncia o desaparecimento de Míriam para Rico. 
O delegado informa a Ísis e Carlinhos que Fagundes foi identificado como causador do 
incêndio no abrigo.

Vênus aceita o pedido de Tom. Mila explica a Lupita a condição para que ela volte 
a trabalhar na Mancini Music. Paulina ingere remédios escondida de Brenda. Júpiter 
mente para Elisa. Mila engana Lupita. Chicão conhece Andrômeda na rua, e os dois 
se enfrentam. Murilo repreende Luca por questioná-lo sobre Electra. Jéssica garante a 
Chantal que Electra voltará para a cadeia. Andrômeda chega em casa e não vê Chicão 
falando com Plutão. Catarina pede que Vênus convoque os irmãos para uma reunião. 

RESUMO DE Novelas
José Inocêncio fica arrasado com a decisão de Augusto. Inácia tem maus pressenti-

mentos após um sonho. Kika se decepciona com Bento. José Inocêncio diz a Mariana 
que João Pedro o roubou. João Pedro garante a Deocleciano que irá embora, caso o pai 
não peça desculpas. Sandra fica revoltada ao saber por João Pedro que o pai o acusou de 
ladrão. João Pedro e Sandra ficam juntos. Morena fica aflita quando Inácia lhe conta que 
teve outro sonho em que João Pedro matava o pai. 

Dimitri, Ellen, Ian e Nath confrontam a gangue Pedalzera para devolver os livros. 
Mini diz para Telma que acha que Daniel ainda gosta de Mariana. Os jovens do Lado 
Vila e Lado Torre deixam as diferenças de lados e começam uma integração. Eles se 
encontram no Monter Mercado. Rosalina liga para Vera e diz que Romeu está com Ju-
lieta no Monter Mercado. Vera chega e flagra Romeu cantando no karaokê com Téo.

Quanto Tadeu Schmidt ganha? Salário do 
apresentador do ‘BBB 24’ impressiona e 
já ultrapassa Pedro Bial

Neymar e Bruna Biancardi entregam indício 
- caríssimo! - de que estão juntos novamente. 
Descubra!
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GAZETA NORTE MINEIRA

25 ANOS
gazetanm.com.br10 EntrEtEnimEnto

Jonas desperta e se emociona ao ver Giovanni. Ísis conforta Giovanni. Míriam conta 
a Fagundes o nome do filho de Helena. Marcos pede ajuda a Carol para contar a Natália 
que deixará a casa da tia. Mário consegue marcar um encontro com Lara, usando um perfil 
falso num aplicativo de encontros. Míriam fica sabendo que o filho de Helena está no Rio 
de Janeiro. Tony instala uma câmera-espiã na sala de Roberto. Mário registra o encontro 
de Roberto, Vilma e Calixto. Jonas descobre que pode perder os movimentos das pernas.

Merreca afirma a Miguel que encontrará quem roubou Maria. Cecília revela a Bar-
reto que Pascoal a procurou. Julião se surpreende com a agressividade de César. Pre-
ciosa conta para Luna que Miguel e César brigaram. Barreto procura Pascoal. Merreca 
descobre que Maria está doente. Preciosa recebe uma intimação para a audiência de 
divórcio. Merreca se emociona ao falar com Maria. Francisco pede para conversar com 
Soraya. César se despede de Luna. César e Nero trocam ofensas. 

RESUMO DE Novelas
Padre Santo aceita fazer o casamento de José Inocêncio e Maria Santa com a par-

ticipação dos convidados e todos celebram a decisão. José Inocêncio leva Maria Santa 
até o Jequitibá para pedir sua benção, e mostra o facão enterrado. Maria Santa e José 
Inocêncio passam a noite juntos. Deocleciano e Jupará pedem a mão de Morena e Flor 
em casamento, respectivamente, e a benção ao Padre Santo para casá-los. Inácia e Maria 
Santa se estranham. 

Fred e Glaucia ganham o comando do CEC e deixam Hélio permanecer como 
treinador, mas Hélio se recusa e decide encerrar a carreira no CEC. Domitila pede 
desculpa para Mariana pela forma que agiu, ela diz que se deixou levar pelo ciúme. 
Mariana a perdoa. Mini fala para Hélio ficar no CEC, porque as crianças gostam dele, 
mas Hélio não quer. Glaucia vai até o Monter Mercado, joga na cara de Vera que 
conquistou o comando do CEC e pede demissão oficial do estabelecimento. Fred e 

Glaucia avisam Leandro que ganharam de Hélio na votação e Leandro fica surpreso com o resultado. Vera avisa que 
todos os funcionários vão ganhar curso de Libras para se comunicar com a Pórcia e atender melhor clientes surdos. 

‘Volta por cima’: Preta Gil aparece 
deslumbrante em biquíni ousado e 
deixa cicatrizes de luta contra o câncer à 
mostra

Atriz e diretora Jandira Martini morre aos 
78 anos; Marcos Caruso e mais famosos 
lamentam: ‘Minha confidente e mestra’

Em uma das melhores e mais ilu-
minadas fases de sua vida, Preta Gil 
usou um biquíni bem diferente para 
mostrar todo o seu corpo e cicatrizes 
na barriga ao som de sua nova música. 
Veja fotos!

Preta Gil exibe cicatrizes de luta 
contra o câncer em novas fotos de 
biquíni

Preta Gil está curada de um câncer 
de intestino desde dezembro do ano 
passado

Preta Gil vem atualizando suas 
redes sociais com fotos e vídeos de 
biquíni

Preta Gil publicou um novo vídeo 
só de biquíni em uma piscina divul-
gando sua nova música

Preta Gil deixou à mostra cicatrizes 
em sua barriga da luta contra o câncer 
de intestino

A cantora Preta Gil , curada de um 
câncer de intestino que foi tratado du-
rante o ano passado, está vivendo uma 
belíssima fase em sua vida. Sem medo 

de julgamentos, a artista vem publi-
cando várias fotos e vídeos de biquíni 
mostrando seu corpão.

Após dar o que falar com um vo-
lume íntimo, Preta Gil voltou a causar 
só de biquíni. Divulgando sua música 
nova, a filha de Gilberto Gil comparti-
lhou um vídeo dentro de uma piscina 
e de frente para o mar mostrando to-
das suas cicatrizes.

As marcas, deixadas pela luta con-
tra o câncer de intestino no último 
ano, foram evidenciadas e geraram 
inúmeros elogios para Preta Gil, que 
posou usando um biquíni ousado que 
simulava mãos na parte de cima, co-
brindo seus seios.

“Como é lindo ver alguém renas-
cendo”, comentou uma seguidora. 
“Acho que é a fase da Preta mais lin-
da que eu já vi, e não é no corpo só 
mas no sorriso e no olhar... ta gata”, 
elogiou outra. “Levanta sacode a po-
eira e da a volta por cima”, citou um 

terceiro.

Preta Gil renovou o visual com 
mega hair recentemente

Nos preparativos para retomar seu 
bloco de Carnaval neste ano, Preta 
Gil renovou seu visual recentemente 
com a aplicação de mega hair para dar 
volume aumentar o comprimento de 
suas madeixas.

“Cor preta chocolate e mel”, clas-
sificou a cantora, que também revelou 
que o motivo do mega hair se deu por 
causa da queda excessiva de cabelo 
por causa do tratamento contra o cân-
cer de intestino, que chegou ao fim 
em dezembro passado.

“Sim, meu cabelo caiu muito du-
rante o tratamento, mas não fiquei 
careca, sobraram uns fios que me 
permitiram por o aplique. A perda de 
cabelo mexe muito com nós mulheres 
em tratamento oncológico, mas cabe-
lo cresce o que importa é a cura!!!”, 
celebrou Preta Gil.

Jandira Martini morreu aos 78 anos 
nesta segunda-feira (29). Atriz, produ-
tora, diretora e roteirista, atuou em 
novelas como ‘Sassaricando’, ‘Éramos 
Seis’, ‘O Clone’ e ‘Escrito nas Estrelas’

Atriz Jandira Martini morreu aos 78 
anos por conta de um câncer

Morte da atriz Jandira Martini foi 
revelada pelo amigo Marcos Caruso: 
‘Minha grande confidente, conselhei-
ra e responsável pelas minhas maiores 
gargalhadas. Minha mestra’

Atriz Jandira Martini atuou em 
novelas da Globo, Manchete, Band e 
SBT, como ‘Sassaricando’, seu primei-
ro papel de destaque na TV

Atriz Jandira Martini enfrentava um 
câncer no pulmão há alguns anos

Atriz Jandira Martini em cena da 
minissérie ‘A Casa das Sete Mulheres’; 
artista esteve ainda em ‘O Clone’ e 
‘Éramos Seis’ só para citar alguns tra-
balhos

A atriz Jandira Martini morreu aos 
78 anos nesta segunda-feira (29) após 

enfrentar um câncer no pulmão, mes-
ma doença que vitimou Rita Lee em 
maio de 2023. A notícia foi dada por 
Marcos Caruso , com quem contrace-
nou em uma série de trabalhos como 
a quarta versão da novela “Éramos 
Seis” (SBT, 1994), na qual foram o ca-
sal Genu e Virgulino.

“Minha grande confidente, con-
selheira e responsável pelas minhas 
maiores gargalhadas. Minha mestra. 
Sabe quando você passa pela escola 
na qual você estudou e vê que o pré-
dio foi demolido? Assim me sinto com 
a sua partida”, lamentou o artista em 
seu Instagram.

A morte de Jandira, que também 
era autora, produtora e diretora de 
teatro é mais uma a abalar o mundo 
artístico nos primeiros dias deste ano. 
Além de “Éramos Seis”, a artista esteve 
em outras produções da Globo, Band, 
SBT e Manchete, fora papéis no teatro 
e no cinema.

Morte da atriz Jandira Martini é la-
mentada na web

Além do ator, muitos outros artis-
tas mostraram seu pesar com a morte 
da veterana. “Sinto muito”, escreveu 
Larissa Maciel. “Meus sentimentos!”, 
prosseguiu Paloma Bernardi. “Triste-
za”, frisou Vanessa Giácomo.

“Perda lamentável. Uma professora 
de artes cênicas, uma querida e atriz 
maravilhosa!”, exaltou Solange Couto. 
Leonardo Brício, Grace Gianoukas, 
Regiane Alves e Sonia Abrão também 
mostraram pesar com a perda de Jan-
dira.

Recorde a carreira da atriz Jandira 
Martini

Natural de Santos e nascida em 10 
de julho de 1945, Jandira Lúcia Lalia 
Martini chegou a se formar em Letras 
pela Universidade Católica da sua ci-
dade natal. Anos depois, formou-se 
em Interpretação pela Escola de Arte 
Dramática da Universidade de São 
Paulo.

Tadeu Schmidt já tem um dos 
maiores salários da Globo e valor que 
apresentador ganha já é maior do que 
de grandes nomes da emissora.

Tadeu Schmidt tem salário impres-
sionante no ‘BBB 24’

Salário milionário de Tadeu Sch-
midt impressiona por ultrapassar 
grandes nomes da Globo

Saiba quanto Tadeu Schmidt ga-
nha para apresentar o ‘BBB 24’

Salário de Tadeu Schmidt chega a 
2 milhões de reais

Apresentador do ‘BBB 24’, Tadeu 
Schmidt ganha valor milionário por 
mês

Tadeu Schmidt apresenta o ‘Big 
Brother Brasil’ desde 2022. O jor-
nalista saiu do Fantástico e migrou 
para o reality, aumentando também 

seu salário. É de se esperar que o 
apresentador do ‘BBB 24’ tenha um 
salário muito alto, mas o verdadeiro 
valor recebido por Tadeu Schmidt im-
pressiona ainda mais. Saiba quanto!

Tadeu Schmidt ganha milhões por 
mês

Segundo o Observatório da TV, 
Tadeu Schmidt ganhava um salário de 
cerca de R$ 120 mil antes de entrar 
para o ‘BBB 24’. No reality, o núme-
ro aumentou consideravelmente e 
passou passou para os R$ 400 mil. O 
número pode não parecer tão grande 
considerando o alcance do reality. 
Porém, ele não para por aí! O ‘Big 
Brother’ conta com diversos patroci-
nadores e o apresentador do reality 
acaba servindo como garoto propa-
ganda de todas elas, uma vez que ele 
deve anunciar as marcas no reality. 

Por conta disso, também recebe uma 
quantia gerada pela publicidade (Tia-
go Leifert também ganhava isso quan-
do apresentava o programa). Com 
isso, somando o salário da Globo e a 
quantia gerada por publicidade, o va-
lor que Tadeu Schmidt ganha por mês 
pode chegar a R$ 2 milhões!

Tadeu Schmidt ganha mais que 
Pedro Bial

O valor acumulado por Tadeu 
Schmidt mensalmente é tão impres-
sionante que chega a superar o de 
grandes nomes da Globo. Segundo 
a Veja, Tadeu Schmidt ganha mais do 
que Pedro Bial , que especula-se que 
ganha cerca de R$ 800 mil. O valor 
também é maior que o recebido por 
Serginho Groismann, que está na casa 
do R$ 1 milhão.

Neymar e Bruna Biancardi estão 
separados há quatro meses e são pais 
de Mavie. Entenda os novos rumores 
de reconciliação!

Neymar e Bruna Biancardi entre-
gam indício - caríssimo! - de que estão 
juntos novamente. Descubra!

Neymar e Bruna Biancardi juntos 
novamente? Quatro meses após a 
mais recente separação, os dois têm 
dado indícios de uma nova reconci-
liação

Neymar e Bruna Biancardi foram 
vistos com as mesmas pulseiras, se-
gundo informações do jornal Extra

Neymar e Bruna Biancardi com 
pulseiras combinadas: segundo o Ex-
tra, trata-se de uma joia da grife de 
luxo francesa Van Cleef & Arpels, que 
custa R$ 31,2 mil

Neymar e Bruna Biancardi teriam 
dispensado o anel de compromisso e 
adotado a pulseira como símbolo da 

relação
Neymar e Bruna Biancardi juntos 

novamente? Quatro meses após a 
última separação, os dois têm dado 
indícios de mais uma reconciliação. 
Nesta terça-feira (19), vem à tona mais 
uma prova de que os pombinhos po-
dem ter, sim, dado uma nova chance 
ao amor.

Segundo informações do jornal 
Extra, Neymar e Bruna foram vistos 
com as mesmas pulseiras. Trata-se de 
uma joia da grife de luxo francesa Van 
Cleef & Arpels. A peça possui ouro 
amarelo de 18 quilates e custa R$ 31,2 
mil. De acordo com a publicação, os 
pombinhos dispensaram o anel de 
compromisso e adotaram a pulseira 
como símbolo da relação.

Os rumores de reconciliação ga-
nharam força no começo do mês, 
quando Bruna e Neymar foram vis-

tos juntos na mansão do craque, em 
Mangaratiba, no Rio de Janeiro. Neste 
período, a influenciadora ganhou flo-
res pelo Dia Internacional da Mulher, 
o que levou muita gente a acreditar 
que tratava-se de um presente do 
craque.

NEYMAR PODE SER PAI PELA 
TERCEIRA VEZ

Enquanto Bruna pode estar dis-
posta a dar outra chance a Neymar, 
o craque precisa lidar com mais um 
conflito familiar: a possibilidade de 
um novo filho a caminho. Segundo 
informações veiculadas pelo portal 
do jornalista Leo Dias, a modelo pau-
listana Kimberly está grávida de um 
bebê do jogador - outra menina.

Kimberly e Neymar tiveram um 
affair após a cirurgia no joelho a qual 
ele foi submetido, em novembro do 
ano passado. Na época, a separação 
com Biancardi ainda não havia sido 
confirmada publicamente, mas indí-
cios apontam que o romance já esta-
va encerrado.

Apesar de terem trocado unfollow 
no Instagram, provavelmente para 
manter a discrição sobre o assunto, o 
clima entre Neymar, a futura mamãe 
e a família está ótimo. De acordo com 
Leo, a notícia foi recebida com ale-
gria, sem discussões, brigas ou ques-
tionamentos.

Neymar realizará teste de DNA 
para confirmar que é pai da criança 
assim que ela nascer. A equipe do jo-
gador ainda nega publicamente a in-
formação, mas segundo o jornalista, a 
notícia foi ventilada por membros da 
família do atleta.
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Conmebol divulga datas e horários dos 
jogos do Atlético na Libertadores

Boa fase de Arthur faz atacante ser peça 
fundamental no Cruzeiro de Larcamón

América fecha 
contratação do 
volante Wallisson, 
ex-Cruzeiro

O Atlético vai estrear na Copa 
Libertadores 2024 no dia 4 de abril, 
quinta-feira, 19h, contra o Caracas, 
na Venezuela, no estádio Olímpi-
co da Universidade Central. Na 
segunda rodada, o Galo recebe o 
Rosario Central, no dia 10 abril, 
quarta-feira, às 19h, na Arena MRV. 

Na terceira rodada, a equipe 
alvinegra recebe o Peñarol no dia 
23 de abril, às 21h, na Arena MRV. 
Depois, na quarta rodada, o Atlé-
tico vai à Argentina para encarar o 
Rosario no dia 7 de maio, terça-fei-
ra, às 19h, no Gigante de Arroyito. 

Na quinta rodada, o Atlético 
continua fora de casa e vai até 
Montevidéu duelar contra o Peña-
rol no dia 14 de maio, na terça-fei-
ra, às 19h, no estádio Campeón 
del Siglo. Por fim, o Alvinegro 
fecha a fase de grupos da contra 
o Caracas em Belo Horizonte no 
dia 28 de maio, terça-feira, às 19h. 

Confira a tabela do Atlético no 
Grupo G da Libertadores 

1ª rodada

Caracas-VEN x Atlético - 4 de 
abril, às 19h - estádio Olímpico 
da Universidade Central, na Ve-
nezuela

2ª rodada 
Atlético x Rosario Central-ARG 

- 10 de abril, às 19h, na Arena 
MRV, em Belo Horizonte

3ª rodada 
Atlético x Peñarol-URU - 23 de 

abril, às 21h00, na Arena MRV, 
em Belo Horizonte

4ª rodada 
Rosario Central-ARG x Atléti-

co - 7 de maio, às 19h, no Estádio 
Gigante de Arroyito, em Rosário

5ª rodada 
Peñarol-URU x Atlético - 14 de 

maio, às 19h, no Estádio Campe-
ón del Siglo, em Montevidéu

6ª rodada
Atlético x Caracas-VEN - 28 de 

maio, às 19h, na Arena MRV, em 
Belo Horizonte (OTempo)

Uma das peças ofensivas mais 
importantes do Cruzeiro de Nico-
lás Larcamón, o atacante Arthur 
Gomes vive seu melhor momento 
com a camisa celeste. Contrata-
do na janela de transferências de 
inverno de 2023, o jogador de 26 
anos, brilhou logo na sua estreia 
pela Raposa. Marcou dois gols do 
empate com o Athletico Paranaen-
se, por 3 a 3, na Ligga Arena, pelo 
Brasileirão do ano passado.  

Mas o que foi destaque no 
início acabou perdendo a força 
com o passar das rodadas. Arthur 
chegou até mesmo a perder a 
condição de titular na sequência 
da competição. As mudanças em 
2024 começaram pela numeração. 
Antes vestia a camisa 19 e hoje o 
jogador usa a 11. Mas a principal 
delas aconteceu no comando téc-

nico.  
A chegada do técnico argenti-

no Nicolás Larcamón deu sequên-
cia e mais confiança ao atacante. 
Tanto que Arthur é o único jo-
gador de linha a iniciar todos os 
jogos da equipe até aqui no ano. 
Foram 10 jogos em 2024 e bons 
números ofensivos e até mesmo 
defensivos.  

“Tem sido muito importante 
todo trabalho que o Nico (Nicolás 
Larcamón) vem nos mostrando. 
Ele sempre me cobra para aumen-
tar meus números, ser mais deci-
sivo, vertical e eu venho demons-
trando isso em campo. E quando 
você tem um treinador que te dá 
total respaldo para você desfrutar 
dentro de campo é muito impor-
tante e a nossa confiança aumen-
ta”, avaliou o jogador logo após a 

vitória sobre o Tombense e classi-
ficação para a decisão do Mineiro.  

A principal válvula de escape 
estrelada é a opção ofensiva pelo 
lado esquerdo do ataque celeste. 
O jogador tem no drible sua prin-
cipal característica. Segundo o site 
de estatísticas SofaScore, Arthur 
tem uma média de mais de 4 dri-
bles por partida e 71% de acerto. 
Além disso, ele já soma dois gols e 
uma assistência na temporada.  

Defensivamente, o jogador tam-
bém cumpre um papel importante 
no esquema de Larcamón. O ata-
cante tem uma média de 2,6 bolas 
recuperadas por jogo e uma inter-
ceptação por partida. Na decisão 
contra o Atlético, Arthur Gomes é 
um dos cruzeirenses com moral 
para decidir a favor da Raposa. 
(OTempo)

O América anunciará em bre-
ve, de forma oficial, a contrata-
ção do volante Wallisson, com 
passagem pelo Cruzeiro e que 
disputou o Campeonato Mineiro 
pelo Athletic. A informação foi 
confirmada a O Tempo Sports 
na noite desta terça-feira (19/03) 
pelo presidente da SAF alviverde, 
Marcus Salum.

O jogador, de 26 anos, deve 
assinar contrato de empréstimo 
até o fim da temporada. Ele dis-
putará uma vaga com outros cin-
co atletas: Alê e Juninho, atuais 

titulares na função, além de Flá-
vio, Felipe Amaral e Yago Santos.

O volante será o segundo re-
forço do América para a posição 
neste ano. Em janeiro, o clube 
contratou Felipe Amaral, de 20 
anos, que estava na Ponte Preta e 
tem sido reserva.

Wallisson, que chegou ao 
Athletic no início da temporada, 
participou de nove partidas pelo 
clube e também não foi ‘garçom’ 
e nem balançou a rede. Antes, 
estava desde agosto de 2023 no 
Moreirense, de Portugal, onde 

teve passagem apagada, com 12 
jogos e nenhuma participação di-
reta em gol.

CRUZEIRO 

Após se destacar na Ponte 
Preta, Wallisson foi uma das pri-
meiras contratações do Cruzeiro 
para 2023. Com a camisa celeste, 
ele disputou 22 duelos, sendo 
nove como titular, e deu uma as-
sistência. A SAF estrelada o nego-
ciou após dois afastamentos por 
indisciplina. (OTempo)
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EM RECENTE noite de muito GLAMOUR, este jornalista 
emoldurado por Adriana Figueira Costa e, sua filha, Carol. 
Elas estavam elegantíssimas no ‘Mirante Eventos’, em mo-
delos by Iete David 

FÁTIMA TURANO E ELIZIARIO RESENDE, emoldurados 
pelo amigo, o padre Fabio de Melo. Eles regressaram de 
mais uma viagem de peregrinação, desta vez em países da 
Europa Central 

NO SÁBADO, fotografei a alinhada empresária INÊS SÁ MI-
RANDA, que estava com o filho Pávilo, num dos restauran-
tes da cidade 

RELEMBRANDO uma das FEIJOADAS DO THEO, o ines-
quecível Paulinho Ribeiro, emoldurado por Fernando Tho-
maz Ferreira e este jornalista (fotogênio) 

ANTÔNIO CARLOS E RAQUEL MENEZES FURTADO es-
tão organizando um animado grupo para a FEIJOADA DO 
THEO, no dia 27 de abril. Como sempre teremos muitos e 
muitos amigos prestigiando esta primeira grande promo-
ção em salão neste ano

FAMÍLIA - O empresário Léo Gonçalves (leia-se Impressik), 
a arquiteta Maria Pia Rocha e os filhos: Sofia, Betina e Léo

ESTA ANIMADA TURMA voltará a agitar a FEJOADA DO 
THEO, no próximo dia 27, no ‘Mirante Eventos’, a partir das 
13h30. Como já disse, serão OITO HORAS DE FESTA com 
várias bandas. Pegue a sua camiseta no início do próximo 
mês

NO ANO PASSADO, Dirceu Santos fotografou a maravi-
lhosa arquiteta JORDANA LANZA PERREIRA, em frente o 
tradicional PAINEL que voltará a ser colocado no MIRANTE 
EVENTOS, no próximo dia 27 de abril

FINAL DE ESTAÇÃO, as melhores boutiques já estão 
renovando as promoções tentadoras das coleções de PRIMAVE-
RA-VERÃO e lançando Outono-Inverno, como ADA TREND que 
já está fazendo sucesso com a nova coleção e em grande estilo 
SOCORRO SOUZA está enviando convite para o lançamento PAT-
BÔ-DAY logo mais em sua loja SL STORE, na rua Doutor Veloso.

PATROCÍNIO DA FEIJOADA- Me deixa magoado 
quando fico sabendo que EMPRESÁRIOS que sempre homenageei 
NEGAM UM PATROCÍNIO para a ‘FEIJOADA DO THEO’, sempre 
inventando desculpas. MAS TUDO bem, pois não guardo magoa e 
vou continuar prestigiando-os do mesmo jeito, pois o que vale é a 
AMIZADE, não é mesmo? 

ESTOU SABENDO que o voo da AZUL, amanhã rumo 
a Porto Seguro, está super lotado bem como inúmeros ÔNIBUS 
DE LUXO, que estão levando turistas e moradores para ARRAIAL 
D’AJUDA no feriadão. Este ano, infelizmente ficarei mesmo aqui 
em MOC.

 

CHEGOU CHEGANDO: O partido da extrema direita 
portuguesa conquista quase 20% dos votos, sai da eleição como o 
maior vencedor e complica a formação de um novo governo pelas 
legendas tradicionais.

A AMPLIAÇÃO do tradicional restaurante e bar MAPA DE 
MINAS, está ficando uma beleza. O empresário DUÍ MACEDO que 
é mestre da noite MONTES CLARENSE, realmente sabe das coisas 
e por isso mesmo, seus clientes estão sempre lotando o local mais 
badalado da avenida Deputado Esteves Rodrigues. Aplausos.... 

COMO SABEM, a famosa FEIJOADA DO THEO deste ano 
contará com oito horas de muito agito. A festa irá iniciar às 13h30 
com o DJ YAN RODRIGUES, que sempre faz sucesso nas melhores 
recepções da city. 

SEMANA SANTA VEM CHEGANDO: Que esta se-
mana Santa seja de reflexão e oração, renascimento e renovação. 
Semana Santa é tempo de refletir e de agradecer pela maior bên-
ção que Jesus nos deu: a vida! Infelizmente nos dias de hoje, a 
maioria da população não está seguindo essa crença. 

EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA 
SENDO APONTADA como uma das melhores das Minas Gerais, 

a EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE JANAÚBA, já vem sendo prepa-
rada com muitos detalhes, inclusive shows do mais alto nível, para 
o final de maio. O dinâmico presidente do Sindicato Rural, BIONI-
CÃO (Huarrisson Antunes Cangussú) e sua diretoria prometem um 
evento ainda maior este ano. Como sabem é mesmo o SINDICA-
TO RURAL DE JANAÚBA, que promove este grandioso evento, sem 
nenhuma terceirização, inclusive com a renda já construíram uma 
cadeia de lojas comerciais no lado de fora do parque e, brevemente, 
será construído um luxuoso hotel. Bola pra frente turma e estarei 
aí como sempre firme, nesta cidade que sou CIDADÃO HONORÁ-
RIO.... 

PELADO NO ‘OSCAR’
O OSCAR REVISITOU a edição de 1974, para dar ritmo ao 

show. Naquele memorável ano, um homem invadiu o palco nu, 
episódio revivido agora pelo ator JOHN CENA, que apareceu sem 
tecidos aparentes, justamente para anunciar o prêmio de melhor 
figurino. O envelope campeão lhe cobria a zona das partes íntimas e 
foi coberta por uma toga dourada tão logo ergueu o papel que con-
tinha o nome da produção vencedora, Pobres Criaturas. Mais tarde, 
se revelaria que uma bem disfarçada tanguinha cor da pele sempre 
esteve sobre a área que não deveria ser mostrada. 

EXPOMONTES
AGORA COM o jovem pecuarista JOSÉ HENRIQUE DE CARVA-

LHO na Presidência, estou sabendo que haverá muitas mudanças 
na próxima EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA DE MONTES CLAROS, no 
final de junho. Mas não fiquem com esperança de voltar com o BAR-
ZINHO DO THEO que fez história, e que realmente fui traído com a 
sua demolição e jamais voltarei com o mesmo. A nossa EXPOSIÇÃO 
AGROPECUÁRIA será lançada no dia 6 de maio com grande pompa 
e mantendo a tradição teremos a apresentação das RAINHAS da So-
ciedade Rural, Credinor, Cooperativa, e Sindicato Rural. As meninas 
escolhidas são todas filhas de pecuaristas. 

FUTURO TRAÇADO
DO PONTO DE VISTA populacional, o futuro está traçado: pa-

íses ricos e médios se retrairão irreversivelmente. Depois de atingir 
o ápice, em 2050, com 230 milhões de habitantes, o Brasil vai enco-
lher para 185 milhões. Nesse mesmo ano, a China estará com 771 
milhões, a metade do número atual, 1,4 bilhões.

O BERÇO DA CIVILIZAÇÃO
A ÍNDIA QUE TOMOU o lugar número um em população, conti-

nuará crescendo, mas chegará no ano de 2100 quase empatada com 
a quantidade atual, com 1,5 bilhão. A Nigéria terá 540 milhões de 
pessoas. Espanha, Itália e Rússia terão uma população tão encolhi-
da que só sobreviverão com habitantes estrangeiros, sem a conexão 
cultural e emocional com seu patrimônio.  O berço da civilização 
ocidental estará esvaziado. Os EUA continuarão, excepcionalmente, 
crescendo, embora menos.

VAP & VIP


